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IL PUNTO • SERIE A

LA CONTROPROVA 
PLAYOFF: TEMPI SUPPLEMENTARI, RIGORI E 
PARTITE DECISE NEI SECONDI FINALI, SEMBRA DI 
STARE ANCORA IN REGULAR SEASON
Si scrive playoff scudetto, si legge regular 
season. Equilibrio, altalena di emozioni, 
incertezza hanno caratterizzato la prima 
giornata dei playoff scudetto, la lunga mano 
in pratica di un campionato dove quello che 
accadeva in un turno, veniva smentito in 
quello successivo. I numeri non diranno tutto, 
d’altronde, ma se gara-1 dei quarti è stata 
risolta in due occasioni ai tempi supplementari, 
in una addirittura ai tiri di rigore e l’unica 
conclusa nei regolamentari si è decisa a 

meno di venti secondi dal termine, vuol dire al 
massimo due cose: o non c’è una squadra in 
grado di vincere lo scudetto, o sono tutte sullo 
stesso piano, nonostante budget e futsalmercato 
differente. Non se n’esca da queste due 
considerazioni. Tant’è.
Tre su quattro - Tre teste di serie su quattro 
possono volare in semi chiudendo la serie dei 
quarti davanti al pubblico amico: Napoli 
Futsal, Olimpus Roma e Feldi Eboli, magari 
stavolta provano a non dover per forza 

oltrepassare i tempi regolamentari. Chi, 
invece, ospita la propria avversaria con 
il chiaro intento di allungare la serie, è 
il Futsal Pescara. Che fosse l’incrocio più 
pericoloso, si poteva immaginare, anche 
perché il campo di Dosson è uno dei più 
difficili di tutta la serie A, ma i dubbi che 
avevano accompagnato il Came nel finale di 
regular season, sono stati fugati: l’ennesima 
dimostrazione che quello che si pensa un 
giorno, spesso è agli antipodi da un altro.

SERIE A - PLAYOFF

QUARTI DI FINALE - GARA-1 (gara-2 18/05, ev. gara-3 20/05)

1) Meta Catania-Napoli Futsal 4-5 d.t.s.
2 Musumeci, Lutin, aut. De Luca; Borruto, Fortino, Rafinha, 

Salas, aut. Alonso
2) Sandro Abate-Feldi Eboli 4-5 d.t.r.

Nicolodi; Caponigro
3) Came Dosson-Futsal Pescara 6-5

2 Suton, 2 Vieira, Botosso, Rangel; 2 Caruso, 2 Micheletto, 
Rossetti

4) L84-Olimpus Roma 2-4 d.t.s.
Lucas, aut. Di Eugenio; 2 Dimas, Marcelinho, Rafinha

SEMIFINALI (gara-1 27-28/05, gara-2 01-02/06, ev. gara-3 
03-04/06)

X) Vincente 1-Vincente 2
Y) Vincente 3-Vincente 4

FINALE (gara-1 10/06, gara-2 15/06, ev. gara-3 17/06)
Vincente X-Vincente Y

SERIE A - PLAYOUT -
ANDATA (RIT. 27/05)

360GG Monastir-Italservice Pesaro 20/05
Una fase di gioco di Came-Pescara
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LE ULTIMISSIME • PLAYOFF SCUDETTO
QUARTI DI FINALE

Qui Eboli - Il derby è sempre 
un derby, anche se quest’anno a 
quelli campani ci abbiamo fatto 
l’abitudine. Ma ai playoff è tutta 
un’altra cosa. Salvo Samperi 
s’è goduto il successo di 
gara-1 di Avellino, senza però 
lasciarsi andare. Per due ordini 
di motivo: la Feldi non è nel 
suo miglior momento, il Sandro 
Abate è competitivo. “Queste 
gare sono molto equilibrate - 
spiega l’allenatore delle Volpi 
ebolitane -, siamo stati bravi 
a spuntarla”. L’asticella va 
alzata se si vuole chiudere la 
serie dei quarti tutta campana. 
“Se vogliamo andare avanti - 
puntualizza Samperi - bisogna 
far meglio e sfruttare le 
occasioni durante il match”.

Qui Avellino - Non è finita 
fin quando non è finita. È lo 
slogan del Sandro Abate. Un 
roster, quello di Piero Basile, 
capace di imbrigliare per 
oltre quaranta minuti effettivi 
la più quotata Feldi Eboli, in 
gara-1 dei quarti scudetto. 
Si è inchinato solo ai tiri di 
rigore, complice l’errore del 
suo capitano. “L’errore dal 
dischetto mi ha fatto male”. 
Detto ciò Massimo Abate 
non si è per niente arreso e 
si dirige verso il PalaSele a 
petto in fuori: “Non sfuggirò 
mai delle responsabilità che il 
mio status comporta - dice il 
leader dei Lupi irpini -, siamo 
in piedi e arrabbiati”. Feldi 
avvisata, mezza salvata.

NON È DETTA L’ULTIMA

FELDI EBOLI-SANDRO ABATE

SAMPERI ALZA L’ASTICELLA: “BISOGNA FARE MEGLIO”. MASSIMO ABATE: “SIAMO IN PIEDI E ARRABBIATI” 

Qui Napoli - Pensava di poter 
sbrogliare prima la matassa, 
è dovuta passare nel labirinto 
dell’overtime causa quell’autogol 
a 4” dal termine di Massimo De 
Luca, ma alla fine la squadra 
di Cacau riceve il Meta Catania 
con la possibilità di chiudere la 
serie dei quarti, in due partite. 
Il treinador dei flegrei riavvolge 
il nastro: “Questo campionato 
merita grande rispetto - spiega 
l’erede di David Marin - perché 
all’andata è stata una partita 
incredibile. Faccio i complimenti 
ai miei, come agli avversari, 
che hanno ricevuto un supporto 
fantastico. Raramente in campo 
internazionale ho visto un match 
del genere, ora sotto con il replay 
dinanzi ai nostri tifosi”.

Qui Catania - Ha rincorso ed è 
stata rincorsa. Ha visto scappar 
via il suo competitor, ma l’ha 
riacchiappato a 4” dal termine, 
prima di inchinarsi solo ai 
tempi supplementari al Cholito 
Salas. “Mai avuto dubbi su chi 
eravamo”. Carmelo Musumeci 
si è rialzato prontamente dopo 
la sconfitta del PalaCatania 
in gara-1 dei quarti. “Siamo 
tutti consapevoli di essere 
una grande squadra - tuona -, 
abbiamo ancora una speranza 
e dobbiamo fare di tutto perché 
gara-2 non sia la nostra ultima 
partita stagionale”. Sulla stessa 
lunghezza d’onda Bocao, che 
torna a Napoli da avversario: 
“Andiamo a vincere e rimetteremo 
tutto in discussione”. 

LA VOGLIA NON MANCA

NAPOLI FUTSAL-META CATANIA

CACAU SUL PEZZO: “SOTTO CON IL REPLAY”. CARMELO MUSUMECI. “ABBIAMO ANCORA UNA SPERANZA”
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LE ULTIMISSIME • PLAYOFF SCUDETTO
QUARTI DI FINALE

Qui Pescara - Il sogno di uscire 
indenni, e soprattutto con un 
punto di vantaggio da Dosson, 
si è infranto a 18” dal termine, 
quando Suton ha sorpreso 
Mammarella per la sesta e 
ultima volta. Quella decisiva 
per l’assegnazione del primo 
punto della serie dei quarti. Di 
fatto un tiro mancino, in tutti i 
sensi. Quella mina vagante di 
stampo adriatico non è esplosa, 
così i biancazzurri di Despa 
sono chiamati a rispondere 
in un PalaRigopiano che non 
troppe gioie ha regalato in 
regular season. Ma quella era 
la stagione regolare, i playo! 
scudetto sono un’altra cosa, o 
almeno così sperano Despa e gli 
abruzzesi.

Qui Came - Grinta, cuore 
e qualità. A tutto il resto ci 
ha pensato un PalaDosson 
strabordante di tifosi. I ragazzi di 
Sylvio Rocha sono l’unica squadra 
ad aver battuto una testa di serie 
e volano al PalaRigopiano per 
continuare una stagione già di 
per sé più che positiva. Il Came 
alla fine ha meritato gara-1, se 
non altro perché è stata avanti 
nel punteggio per lunghi tratti 
e ci ha creduto fino alla fine. 
Al PalaRigopiano si potrebbe 
nuovamente rivivere lo stesso 
pathos figlio di una gara da colpo 
su colpo. A quel punto saranno 
i dettagli a fare la di!erenza. 
Pescara e Came sono due mine 
vaganti, una sola esploderà e farà 
saltare l’altra.

MINE VAGANTI

FUTSAL PESCARA-CAME DOSSON

DESPA CHIAMATO A RISPONDERE AL SUCCESSO IN GARA-1 DI SYLVIO ROCHA, MADE IN SUTON

Qui Roma - Ha dovuto prendere 
la rincorsa per riacciu!are la 
fuggitiva L84. Fortuna che dopo 
una partenza ad handicap è 
stato inserito il turbo-diesel: 
ci ha pensato Dimas, all’over 
time, a scrivere la parola fine 
su una gara-1, quella dei quarti, 
troppo complicata per l’Olimpus. 
“Ingenui e contratti”. Daniele 
D’Orto in settimana si è fatto 
sentire. “Ripresa dominata 
e successo meritato, ma se 
pensiamo che sia finita, andremo 
sicuramente a gara-3 - rimarca 
l’allenatore dei capitolini -. 
Ripartiamo da 0-0 e restiamo 
più concentrati”. Tres Rudinei si 
accoda: “È come se dovessimo 
vincere per forza, ci vuole 
intensità sin dall’inizio”.   

Qui Volpiano - I demeriti di 
un Olimpus Roma impacciato e 
superficiale, nel primo tempo, 
finiscono laddove cominciano 
i meriti dei campioni di Coppa 
Divisione, che saranno sì l’unica 
deb dei playo! scudetto, ma 
tutto sono fuorché una squadra 
inesperta e di sprovveduti. 
Alfredo Paniccia ha mostrato 
con i fatti come far male alle 
big: per info chiedere al Napoli 
Futsal, ma anche all’Olimpus 
Roma stesso. Questa L84 è una 
piacevole rivelazione della Serie 
A, forse la più grande, e si dirige 
nella Capitale con un’arma in 
più: la spensieratezza di chi 
ha già vinto un trofeo, senza la 
pressione di dover vincere a tutti 
i costi.

A ME GLI OCCHI

OLIMPUS ROMA-L84

D’ORTO SI RACCOMANDA: “CONCENTRAZIONE”. PANICCIA SA COME FAR MALE AI BLUES
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ANNO DI FONDAZIONE
2012
COLORI SOCIALI
BIANCO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
PALACERCOLA
SOCIAL
FB @FFNAPOLI - IG @NAPOLIFUTSAL2012

NAPOLI 
SERIE A

TIFOSI SPECIALITIFOSI SPECIALI

Il Napoli si aggiudica il primo round 
dei quarti di finale, espugnando il 
PalaCatania al termine dei tempi 
supplementari. Un 5-4 conquistato col 
cuore, grazie al carattere di un gruppo 
che vuole a tutti i costi scrivere la 
storia. Un gruppo unito e compatto, 
una sola anima a caccia di un sogno. 
C’è chi lotta in campo e chi so!re a 
distanza, come Attilio Arillo e Marcio 
Ganho, costretti a tifare da lontano per 
i propri compagni.
Arillo - “Da fuori è di"cile, ma mi 
sto facendo forza perché, quando 
capitano certe sfortune, non si può 
fare nulla. Bisogna solo lavorare 
e cercare di riprendersi al più 
presto”, premette Arillo, ai box dopo 

l’operazione al menisco. “Per 
fortuna, il mio recupero procede 
molto bene, spero di tornare in 
campo per la semifinale”, confessa 
il numero 9, che vuole bruciare 
le tappe. Intanto fa il tifo per i 
compagni: “Li ringrazio per quello 
che stanno facendo, devono 
continuare a dare il massimo, 
perché siamo davvero forti. Io credo 
in loro”. Massima fiducia, sognando 
il tricolore: “Questa squadra è stata 
costruita per vincere, l’obiettivo è lo 
scudetto - conclude il laterale -. Non 
vedo l’ora di rientrare e dare il mio 
contributo. Manca poco”. E chissà che 
lo scugnizzo di Pianura non possa 
rivelarsi l’arma in più degli azzurri.

Ganho - Per un Arillo che si prepara 
a tornare in campo, c’è un Ganho che 
dovrà pazientare fino al prossimo 
anno: “È molto difficile non giocare, 
specialmente i playoff, sfide che tutti 
vorrebbero affrontare”, lo sconforto 
dell’estremo difensore, che, però, 
cerca di non abbattersi. “Purtroppo, 
mi sono infortunato mentre stavo 
vivendo un buon momento, ma 
occorre guardare avanti. Ringrazio la 
società e i compagni per il sostegno 
e faccio un grande in bocca al lupo 
alla squadra”, l’incoraggiamento 
finale di Ganho, certo di una cosa. 
“Possiamo portare a casa lo 
scudetto, sarebbe un bellissimo 
traguardo”.

ATTILIO ARILLO E MARCIO GANHO HANNO ASSISTITO DA LONTANO AL SUCCESSO DEL PALACATANIA 

NEL PRIMO APPUNTAMENTO DEI PLAYOFF. LO SCUGNIZZO: “DA FUORI È DURA, MA SPERO DI 

RIENTRARE PER LA SEMIFINALE”. L’ESTREMO DIFENSORE: “PORTIAMO A CASA QUESTO SCUDETTO”
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NAPOLI 
SERIE A

PASSIONE 

AZZURRA
Il Napoli non si abbandona mai. 
E si sostiene sempre, anche in 
trasferta, anche in Sicilia. È ciò 
che ha fatto un caloroso gruppo di 
tifosi, giunto fino al PalaCatania. 
L’amore per la maglia supera 
qualsiasi distanza: la passione 
azzurra non conosce davvero 
confini!
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ANNO DI FONDAZIONE
1999
COLORI SOCIALI
BIANCO E BLU
CAMPO DI GIOCO
PALAOLGIATA
SOCIAL
FB @ASOLIMPUS - IG @OLIMPUSROMA

OLIMPUS ROMA 

SERIE A

ARTICOLO A CURA DI
ANTONIO IOZZO

PARTNER UFFICIALI

OLIMPUS ROMA 

SETTORE GIOVANILE

Al top della forma. L’Olimpus si è 
presentato al meglio alla fase più 
importante della stagione, arrivando 
ai playo! in perfette condizioni 
psicofisiche, come evidenziato nella 
prima gara dei quarti di finale, che 
ha visto i Blues sfatare, in rimonta, al 
termine dei tempi supplementari, il 
tabù Pala200. La formazione di Daniele 
D’Orto sta vivendo un ottimo momento, 
grazie anche allo splendido lavoro 
portato avanti da Gianlcua Briotti.
Esprimersi al meglio - “La 
programmazione dell’allenamento, 
di concerto con il mister e il suo 
secondo, Fabrizio Reali, ci ha permesso 
di concentrarci costantemente su 
tutti gli aspetti della prestazione: 
una squadra che sa dove e quando 
correre riesce a esprimere il massimo 
delle sue potenzialità”, sottolinea 
il preparatore atletico, che poi si 
complimenta con i giocatori. “L’impegno 
e la consapevolezza di ogni atleta 
con cui la società ha costruito la rosa 
sta facendo la di!erenza: tutti hanno 
sempre lavorato credendo in quello che 
facevano e per il bene di loro stessi e 
del gruppo”.

Crederci - Il bello, però, deve ancora 
venire. L’importante è non rilassarsi: 
“Sarà un periodo con pochi allenamenti 
e tante gare - osserva Briotti -. 
La proposta di lavoro sarà ad alte 
percentuali sulla componente tecnico-
tattica, mentre dal punto di vista fisico 
saranno fondamentali le strategie 
di recupero e compensazione”. La 
testa potrebbe ricoprire un ruolo più 
importante delle gambe: “In questo 
momento, per me, conta tantissimo il 
credere di poter raggiungere l’obiettivo 
finale più degli altri - continua -. Le 
partite sono complicatissime da tutti 
i punti di vista, saranno i dettagli, visti 
anche gli andamenti di queste ultime 
sfide dei playo!, a fare la di!erenza”. 
Evento da non perdere - Gianluca 
Briotti si sta confermando una certezza 
per i Blues, un vero e proprio valore 
aggiunto. Un professionista esemplare 
sempre alla ricerca della perfezione: 
“Credo che la formazione personale 
continua sia un fattore essenziale per 
migliorarsi di anno in anno, per questo 
ho pensato fosse utile organizzare con 
il prof. Cristoforo Filetti, preparatore 
atletico che si occupa di Performance & 

Rehab nel calcio,  attualmente nel PSG, 
un convegno per capire lo stato dell’arte 
su come si raccolgono e si utilizzano 
i dati nello sport di alto livello”. Da qui 
nasce l’evento ‘Sport, Performance e 
Tecnologia’, in programma l’11 giugno 
all’Hotel Hilton Garden Inn Roma 
Claridge, in Viale Liegi, 62: “Abbiamo 
riunito i massimi esperti nazionali 
e internazionali sul tema, sarà un 
momento di formazione di altissima 
qualità - garantisce Briotti -. Chi è 
interessato a partecipare può trovare 
tutte le info e iscriversi sul sito www.
cmfcorsi.it”. Un evento da non perdere.

LA PAROLA AL PROFLA PAROLA AL PROF
SE L’OLIMPUS SI È PRESENTATO AL MEGLIO AI PLAYOFF, IL MERITO È ANCHE DEL SUO PREPARATORE 

ATLETICO, GIANLUCA BRIOTTI: “CI SIAMO CONCENTRATI SU TUTTI GLI ASPETTI, UNA SQUADRA CHE 

SA DOVE E QUANDO CORRERE RIESCE A ESPRIMERE IL MASSIMO DELLE SUE POTENZIALITÀ”

Il preparatore atletico Gianluca Briotti
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ANNO DI FONDAZIONE
1999
COLORI SOCIALI
BIANCO E BLU
CAMPO DI GIOCO
PALAOLGIATA
SOCIAL
FB @ASOLIMPUS - IG @OLIMPUSROMA

OLIMPUS ROMA 

SETTORE GIOVANILE

ARTICOLO A CURA DI
ANTONIO IOZZO

PARTNER UFFICIALI

VOGLIA DI EMERGEREVOGLIA DI EMERGERE
SI APRE CON UN SUCCESSO ESTERNO IL CAMMINO DELL’UNDER 15 IN COPPA LAZIO, CONTI: 

“POSSIAMO CRESCERE ANCORA, SIA COLLETTIVAMENTE CHE INDIVIDUALMENTE. HO MOLTO DA 

IMPARARE, MA IN FUTURO SPERO DI RITAGLIARMI UN RUOLO DECISIVO IN QUESTA SQUADRA”

Subito protagonista. L’Under 15 
dell’Olimpus ha iniziato il suo cammino 
in Coppa Lazio espugnando il campo del 
CCCP con un convincente 3-1. Dopo gli 
ottimi risultati ottenuti tra Élite, Regionale 
e CSI, la categoria più giovane del settore 
giovanile agonistico punta a chiudere in 
bellezza la stagione, ma anche a gettare 
le basi per il futuro. I Blues, infatti, si sono 
presentati ai nastri di partenza della 
competizione con la testa già al prossimo 
anno, selezionando 15 ragazzi dai diversi 
gruppi che compongono l’immenso 
vivaio del club del presidente Verde.  
Atteggiamento giusto - “Nel complesso 
abbiamo disputato una buona partita”, 
la soddisfazione di Filippo Conti, che 
poi analizza nel dettaglio il successo 
esterno conquistato sabato. “Dopo 
un primo tempo giocato in sordina, 
grazie ai consigli del mister e all’ottima 
prestazione dei nuovi compagni di 
squadra, perfettamente integrati con 
il nostro tipo di gioco, siamo riusciti a 
massimizzare il risultato”. La voglia di 
vincere ha fatto la di!erenza: “Ciò che mi 
è piaciuto di più è stato l’atteggiamento 
del nostro capitano, Luca Fedele, nel 
secondo tempo: non si è mai arreso e 

ha sempre creduto nella possibilità di 
ribaltare il punteggio”.
Crescere ancora - Il laterale classe 2009 
riavvolge successivamente il nastro e 
ripercorre l’ottimo cammino dell’Under 15 
Élite: “Nella seconda parte del campionato 
la squadra ha preso più sicurezza di sé e 
delle proprie potenzialità, sia individuali 
che collettive - sottolinea -. Questo ha 
consentito un andamento migliore”. 
Soddisfatto ma non sazio: “Credo che con 
il passare del tempo potremo crescere 
nel giro palla, nella finalizzazione e a 
livello caratteriale”. Crescere ancora: 

come gruppo, ma anche singolarmente. 
Questo l’obiettivo di Filippo: “Quest’anno 
ho avuto alti e bassi. Pur allenandomi 
bene, ho reso poco in partita - ammette il 
giovane -. Ho ancora molto da imparare 
sia mentalmente che atleticamente”.
Futuro - Assoluta lucidità, che fa rima con 
maturità. Vietato accontentarsi: “Uno dei 
miei prossimi obiettivi è raggiungere la 
migliore forma fisica per competere con i 
ragazzi più grandi di me. Sogno - conclude 
Conti - di contribuire, magari con un ruolo 
decisivo, a portare la squadra a giocare ad 
alti livelli”.

Filippo Conti in azione
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ANNO DI FONDAZIONE
1990
COLORI SOCIALI
GIALLO NERO ROSSO BLU
CAMPO DI GIOCO
PALATARQUINI
SOCIAL
FB @CIAMPINOANNINUOVIC5 - IG @CIAMPINO_ANNI_NUOVI_C5

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO CAPPELLACCI

CIAMPINO ANIENE ANNI NUOVI 

SERIE A

Così come le altre quindici 
partecipanti della categoria regina, 
anche il Ciampino Aniene AnniNuovi, 
durante l’arco della stagione, 
ha dovuto fare i conti anche con 
la riforma-Bergamini. La rosa 
allestita in estate dalla dirigenza 
aeroportuale, a conti fatti, ha 
assorbito a dovere i primi e!etti della 
rivoluzione del calcio a 5 nostrano, 
come certificato dalla salvezza 
diretta conquistata con un turno 
d’anticipo.
La riforma - “Ci siamo dovuti 
adeguare in corsa al nuovo 
regolamento”, esordisce Federico 
Bontempi, che aggiunge: “Con poco 
preavviso, siamo comunque riusciti 
ad assicurarci degli innesti italiani 
di gran valore, come ad esempio il 
nazionale Francesco Liberti, e dei 
formati che hanno sicuramente 
o!erto il proprio contributo in campo, 
come Brunno Serpa. Certo, avessimo 
saputo con maggiore anticipo che 
quest’anno il limite in distinta degli 
stranieri sarebbe stato di cinque 
elementi, anziché dei quattro 
originariamente previsti, avremmo 
fatto delle considerazioni diverse, 
anche se gli acquisti, in ogni caso, si 
sono rivelati azzeccati”.
Il crocevia - Il rinnovato main roster 
di Via Mura dei Francesi, quindi, ha 
risposto presente, soprattutto negli 
scontri diretti. “Le due spettacolari 
gare casalinghe vinte in extremis 
contro il Real San Giuseppe e 
l’Italservice Pesaro - a!erma il 
direttore generale - hanno pesato 
parecchio ai fini della permanenza 
nella massima serie. Il successo 
sui campioni d’Italia in carica, in 
particolare, credo rimarrà negli 
annali. Questo, però, senza nulla 
togliere a risultati come il pareggio 
ottenuto al cospetto del 360GG 
Monastir all’andata, in egual modo 

fondamentale per il raggiungimento 
del nostro traguardo”.
Il fattore campo - Come sottolineato 
dallo stesso dirigente, il PalaTarquini 
ha certamente recitato un ruolo da 
protagonista: “Vivendo l’ambiente 
Ciampino da tanti anni, compresi i 
miei trascorsi da giocatore, so bene 
quanti punti importanti possono 
portare i nostri tifosi - asserisce il 
diggì -. Il pubblico, caloroso ma al 
contempo sempre rispettoso verso gli 
avversari, ha fatto la di!erenza, e non 
soltanto in questa stagione”.

Il bilancio - Seppur abbia incamerato 
quattro punti in meno rispetto ai 
quarantaquattro dell’edizione 2021-
22, la famiglia giallonera-rossoblù ha 
comunque vissuto una Serie A non 
meno soddisfacente di quella passata. 
“L’anno scorso, con la qualificazione 
ai playo!, abbiamo raccolto quanto 
meritato - chiosa Bontempi -. In 
questo, pur non partendo benissimo e 
consapevoli sin dall’inizio che sarebbe 
stato più complicato, abbiamo invece 
centrato esattamente quello che ci 
eravamo prefissati”. E non è poco.

PROVA SUPERATAPROVA SUPERATA
FORTE DELLA SALVEZZA DIRETTA ACQUISITA, IL CLUB AEROPORTUALE HA FRONTEGGIATO BENE 

IL PRIMO ANNO POST-RIFORMA. BONTEMPI: “CI SIAMO DOVUTI ADEGUARE IN CORSA E CON 

POCO PREAVVISO. ABBIAMO CENTRATO ESATTAMENTE QUELLO CHE CI ERAVAMO PREFISSATI”

Il direttore generale Federico Bontempi
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IL PUNTO • SERIE A2
FEDERAZIONE / DIVISIONE CALCIO A 5 • REPUTAZIONE / NAZIONALE • WEB / DIVISIONECALCIOA5.IT 
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO PAU

SEMIFINALI DA 

BRIVIDI
LIDO-ACTIVE E MANTOVA-COSENZA, LA CORSA 
ALLA SERIE A SI RESTRINGE A QUATTRO 
CONTENDENTI: IL GIRONE B LA FA DA PADRONE. 
PLAYOFF PER L’A2 ÉLITE: I SAINTS IPOTECANO IL 
PASSAGGIO DEL TURNO. MODENA OK, PARI CUS 
MOLISE-HORNETS
Il ritorno dei quarti di finale dei playoff per la Serie 
A regala sorprese e conferme. Il Lido interrompe 
la propria imbattibilità interna stagionale contro 
un’indomita Lazio, ma, ciononostante, riesce a 
strappare il pass per le semi. Incontrerà l’Active 

Network, a cui è invece riuscita la rimonta contro 
Zanchetta e soci. Mantova sul velluto col Canosa, pur 
di misura; i virgiliani attendono ora il Cosenza, bene 
nello Sky match sull’Altamarca. Nei playoff per l’A2 
Élite ancora tre posti in palio: se i Saints vedono il 
traguardo, questo non è così vicino per il Modena 
Cavezzo, che dovrà difendere un doppio vantaggio in 
Calabria. Nel derby del Girone B tra Cus Molise e 
Sporting Hornets si deciderà tutto al ritorno. 
Playoff Serie A - Una Lazio stratosferica va a un 
passo dall’impresa al PalaTorrino, riuscendo 
comunque a infliggere a Grassi il primo stop 
interno stagionale. Un super Tarenzi chiude la porta 
a doppia mandata, neutralizzando anche un rigore 
a Chimanguinho dopo aver siglato il momentaneo 

1-2 biancoceleste. Il tris di Dominguez gela i lidensi, 
ma Gedson risolve la pratica in favore del Lido. Al 
PalaCus Poletto fa il bello e il cattivo tempo: con una 
tripletta pareggia l’hat-trick di Zanchetta, poi si fa 
espellere rendendosi indisponibile per la semifinale 
d’andata - che sarà giocata proprio a Viterbo - contro 
la sua ex squadra. Sono le reti di Romano e Caverzan 
a portare il match ai supplementari: la firma di Davì 
manda in paradiso gli arancioneri, condannando 
il Regalbuto all’eliminazione. Mantova sul velluto. 
Forte del 12-0 dell’andata, in Puglia la squadra di 
Milella chiude la prima frazione avanti di cinque reti. 
I biancorossi mollano la presa già certi del passaggio 
del turno e il Canosa ne approfitta andando a 
segno, a sua volta, in cinque occasioni. Ci pensa 
Donin a regalare un successo superfluo ai lombardi. 
Semifinale d’andata in casa contro il Cosenza, che, 
dopo il 3-3 dell’andata, la spunta sull’Altamarca. 
Sotto i riflettori di Sky decidono Marchio, Bavaresco e 
Foti; utile solo per le statistiche il centro di Delmestre. 
Playoff A2 Élite - Tutto facile per i Saints Pagnano 
contro la baby Roma: Zaninetti ne fa addirittura 
cinque, con la banda di Lemma che si impone per 
2-12. Dentini illude la Cormar, ma poi il PalaSport 
di Cavezzo spinge i padroni di casa del Modena alla 
rimonta: finisce 3-1 per i gialloblù con le firma di 
Aieta - due volte - e Brasesco. A Roma Hornets e 
Cus Molise non si fanno male: 1-1 firmato Medici e 
Di Lisio, sarà il PalaUnimol a decretare chi andrà in 
A2 Élite.

L’esultanza dell’Active Network, capace di ribaltare gara-1

SERIE A2 - PLAYOFF PER LA SERIE A

OTTAVI DI FINALE
Todis Lido di Ostia-Benevento 7-4 (and. 1-0)

Lazio-Polisportiva Futura 6-2 (2-1)
Futsal Cesena-Active Network 6-8 d.t.r. (4-3)

Lecco-Sicurlube Regalbuto 1-6 (2-4)
Sampdoria Futsal-Mantova 4-0 (0-5)

Itria-Canosa 4-3 (4-6)
Sporting Altamarca-Pordenone 2-0 (7-4)

Pirossigeno Cosenza-Città di Mestre 4-2 (2-0)

QUARTI DI FINALE - RITORNO
Todis Lido di Ostia-Lazio 2-3 (and. 3-1)

Gedson, Lara; Chilelli, Dominguez, Tarenzi
Active Network-Sicurlube Regalbuto 6-3 d.t.s. (1-3)

3 Poletto, Caverzan, Davì, Romano; 3 Zanchetta
Canosa-Mantova 5-6 (0-12)

3 Senna, Iodice, Ique; Cabeça, Donin, Gabriel, Kullani, 
Minnella, Misael

Pirossigeno Cosenza-Sporting Altamarca 3-1 (3-3)
Bavaresco, Marchio, Poti; Delmestre

SEMIFINALI - ANDATA - 20/05 (rit. 27/05)
Active Network-Todis Lido di Ostia

Mantova-Pirossigeno Cosenza

SERIE A2 - PLAYOFF PER LA SERIE A2 ÉLITE

PRIMO TURNO
Saints Pagnano-Alto Vicentino 2-7 (and. 4-2)

Bulldog Capurso-Roma C5 11-1 (8-1)
Leonardo-Cormar Reggio Calabria 3-3 (4-3)
Giovinazzo-Modena Cavezzo 7-6 d.t.s. (3-3)

Sporting Hornets-Elledì Futsal 6-6 (1-4)
CUS Molise-Fenice 3-5 (3-6)

SECONDO TURNO - ANDATA (rit- 20/05)
Roma C5-Saints Pagnano 2-12

Lavrendi, Regini; 5 Zaninetti, 2 Caglio, 2 Previtali, 
Caruso, Iacobuzio, Schusterman

Modena Cavezzo-Cormar Reggio Calabria 3-1
2 Aieta, Brasesco; Dentini

Sporting Hornets-CUS Molise 1-1
Medici; Di Lisio
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ANNO DI FONDAZIONE
2010
COLORI SOCIALI
ARANCIONE
CAMPO DI GIOCO
PALACUS
SOCIAL
FB @ACTIVENETWORKFUTSAL - IG @ACTIVENETWORKFUTSAL

ACTIVE NETWORK 

SERIE A2 - GIRONE B

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

ZAMPATA VINCENTEZAMPATA VINCENTE
UN SUO GOL NEL PRIMO TEMPO SUPPLEMENTARE HA PERMESSO ALL’ACTIVE NETWORK DI AVERE 

LA MEGLIO SUL REGALBUTO AL TERMINE DI UN DOPPIO CONFRONTO RICCO DI EMOZIONI. GIOIA 

DAVÌ: “SIAMO CONTENTISSIMI. LA SEMIFINALE COL LIDO? SARÀ TUTTA DA GIOCARE”

Nove reti - di cui due triplette -, tre 
espulsioni e i tempi supplementari: 
il ritorno dei quarti di finale dei 
playo! per la Serie A tra Active 
Network e Sicurlube Regalbuto è 
stato una vera è propria guerra. A 
spuntarla è stata la compagine di 
Monsignori, che, come accaduto 
negli ottavi contro il Futsal Cesena, 
è riuscita a rimontare lo svantaggio 
rimediato nella gara di andata per 
andarsi poi a prendere il passaggio 
del turno nel secondo round. Ora che 
gli arancioneri hanno raggiunto la 
semifinale dovranno vedersela contro 
quella che probabilmente è la grande 
favorita alla promozione, il Todis Lido 
di Ostia, in un doppio confronto che si 
preannuncia molto interessante. 
La rimonta - Il 3-1 maturato in Sicilia 
nell’andata dei quarti non poteva dare 
tranquillità all’Active Network, ma il 
club arancionero ancora una volta 
ha dimostrato che nei momenti più 
duri riesce sempre a tirare fuori quel 
qualcosa in più. E così al PalaCus le 
firme di Poletto - a segno tre volte -, 
Romano e Caverzan, hanno reso nulla 
la tripletta di Zanchetta, prolungando 
la sfida fino ai supplementari. A quel 

punto è salito in cattedra capitan Davì: 
la sua zampata è valsa il 6-3 con cui 
l’Active ha conquistato il passaggio 
del turno. “Siamo super contenti - 
ammette il viterbese - di aver ribaltato 
il risultato. Sapevamo che sarebbe 
stato di"cile, ma abbiamo dato tutto e 
ci siamo riusciti”. 
Semifinale - Nel penultimo confronto 
del percorso che porta alla Serie 
A 2023/24 l’Active Network dovrà 
vedersela con il Lido di Ostia in 
uno dei tanti derby del Girone B. La 
squadra di Grassi è senza dubbio 
molto accreditata per la vittoria dei 
playo!, ma questo non spaventa Davì 
e soci: “Sicuramente sappiamo bene 
che il pronostico pende a loro favore, 
ma noi daremo tutto per provare a 
vincere - la promessa del capitano 
-. Ci aspettiamo due partite intense 
come successo in campionato. Sarà 
un confronto tutto da giocare”. L’Active 
arriverà all’appuntamento interno del 
PalaCus, dove è prevista la gara di 
andata, con diverse defezioni, tra cui 
quella pesantissima dell’ex Poletto, 
espulso nei supplementari contro il 
Regalbuto: “Purtroppo abbiamo delle 
assenze importanti - chiosa -, ma 

crediamo molto in noi stessi e, come 
abbiamo già dimostrato, nei momenti 
duri riusciamo a trovare l’energia 
necessaria a fare bene”.

Il gol di capitan Davì ha portato l’Active in semifinale
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ANNO DI FONDAZIONE
2011
COLORI SOCIALI
BIANCO BLU
CAMPO DI GIOCO
PALATORRINO
SOCIAL
FB @LIDODIOSTIAFUTSAL - IG @TODISLIDODIOSTIA

ARTICOLO A CURA DI
ANTONIO IOZZO

TODIS LIDO DI OSTIA 

SERIE A2 - GIRONE B

SCONFITTA INDOLORESCONFITTA INDOLORE

Il Lido perde la propria imbattibilità 
interna, ma prosegue la sua corsa 
verso la Serie A. Il primo k.o. stagionale 
al PalaTorrino non pregiudica, infatti, 
la postseason della formazione 
di Maurizio Grassi, che elimina la 
Lazio grazie al maggior numero di 
reti segnate e stacca il pass per la 
semifinale playo!. Il prossimo ostacolo 

risponde al nome di Active Network, un 
altro avversario che Federico Barra e 
compagni conoscono molto bene.
Avanti col brivido - “Siamo in grado 
di metterci sempre in di"coltà da 
soli, non c’è niente da fare: quando 
partiamo con un vantaggio, siamo 
davvero pericolosi”, a!erma sconsolato 
Matteo Esposito, che fa mea culpa dopo 

la sconfitta per 3-2 con la Lazio. “È 
stata una partita piena di episodi: l’1-1 
subito su un tiro libero frutto di una 
grande ingenuità, il rigore sbagliato, 
il loro secondo gol, decisamente 
fortunoso”, osserva il laterale, che poi 
si concentra sull’unica cosa che conta. 
“L’importante era passare il turno, e ci 
siamo riusciti”.

IL PRIMO STOP INTERNO DELLA STAGIONE NON FA MALE AL LIDO, CHE SI PRENDE COMUNQUE 

LA SEMIFINALE. ESPOSITO: “UNA GIORNATA STORTA PUÒ CAPITARE”. ORA L’OSTACOLO 

ACTIVE: “CI ASPETTANO ALTRE DUE BATTAGLIE, MA SONO SICURO CHE CE LA FAREMO” 

L’esultanza di Gedson, in gol in entrambe le sfide contro la Lazio
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TODIS LIDO DI OSTIA 

SERIE A2 - GIRONE B

Primo k.o. interno - Un Lido così 
in di"coltà, però, al PalaTorrino 
non si era mai visto: “Dopo un anno 
trascorso senza quasi mai so!rire 
in casa e con sole vittorie davanti 
al nostro pubblico, una giornata 
storta può capitare, specialmente 
nei playo!, una competizione dura, 
a parte - commenta il numero 3 -. È 
un periodo in cui le energie vengono 
un po’ a mancare, ma adesso 
c’è da stringere i denti, perché 
l’obiettivo è ancora più vicino e noi 
dobbiamo assolutamente andare 
in A”. Non c’è tempo di pensare ai 
record o all’imbattibilità interna: 
“Sarebbe stato bello chiudere senza 
k.o. in casa o addirittura con tutti 
successi tra le mura amiche, ma, 
dovendo scegliere, meglio perdere 
così, senza conseguenze, e andare 
avanti. Complimenti, comunque, alla 
Lazio, protagonista di una gara di 
grande coraggio e grande cuore - la 
sportività del classe ’94 -. Sabato 
scorso sono stati più bravi di noi, 
onore a loro”.    
Semifinale - Dalla Lazio all’Active, 
un’altra compagine dell’infernale 
girone B: “Ci aspetta una guerra 

addirittura peggiore di quella appena 
a!rontata - il monito -. I viterbesi 
sono tra i pochi che ci hanno messo 
veramente in di"coltà, soprattutto in 
casa loro, dove abbiamo pareggiato 
rischiando tantissimo. Saranno 
due battaglie, ma sono certo che 
ce la faremo”. Al PalaCus, sabato 
prossimo, il primo round: “I valori ai 

playo! si azzerano. Contano voglia e 
motivazioni, oltre agli episodi, che in 
certe gare fanno sempre la di!erenza 
- conclude Esposito -. Speriamo anche 
in un pizzico di fortuna, ma dovremo 
essere bravi a non ripetere la brutta 
prestazione o!erta al ritorno contro 
la Lazio”. Una giornata storta può 
capitare, due di fila assolutamente no.

Matteo Esposito in azione
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ANNO DI FONDAZIONE
2019
COLORI SOCIALI
BIANCO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
PALACESARONI
SOCIAL
FB @ECOCITYFUTSAL - IG @ECOCITYFUTSALGENZANO

ECOCITY GENZANO 

SERIE A2 - GIRONE B

UOVA UTENSILI Srl
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Tel. 069695264 ʹ Fax 069694863 
www.temafi.it ʹ info@temafi.it 

In casa Ecocity Genzano 
continuano i lavori in vista della 
prossima stagione, che vedrà i 
ragazzi di mister Ciccio Angelini 
a!rontare la Serie A. Dopo gli 
addii, in ordine cronologico, 
di Fornari, Yeray e Miarelli, il 
club attraverso i propri canali 
social, ha salutato anche Simone 
Chinchio.
Fusari - È trascorso un mese 
dalla gara di Cavezzo che ha 
regalato all’Ecocity Genzano 
il pass per la massima serie. 
Cristiano Fusari ripercorre le 
emozioni della promozione: “C’è, 
ovviamente, ancora una grande 
soddisfazione per aver lavorato 
bene e aver raggiunto l’obiettivo 
prefissato a inizio stagione. 
Non c’è stato un vero e proprio 
momento nel quale ho capito 
che potevamo farcela: abbiamo 
vissuto un lungo testa a testa con 
il Lido, probabilmente dicembre e 
gennaio sono stati molto indicativi 
per la vittoria finale. Ricordi più 
belli? Ne ho sicuramente tanti, 

ma vedere tutti noi emozionati 
a festeggiare questo traguardo 
è stato fantastico. Si tratta di un 
traguardo che questa società 
merita per tutti gli sforzi, sacrifici 
e passione che sono stati messi 
in questo progetto. Una dedica 
speciale ai nostri tifosi e alle 
nostre famiglie, ci sono sempre 
stati vicini”: 
Da capogiro - 21 gol e 19 
assist per Cristiano Fusari tra 
campionato e Coppa. Numeri da 
capogiro per il numero sette: 
“Personalmente non posso che 
essere soddisfatto, ma se ho fatto 
così bene lo devo a ogni singolo 
allenamento nel quale abbiamo 
mantenuto un ritmo molto alto 
e siamo stati concentratissimi. 
Lo devo anche ad una mentalità 
vincente che si respirava al 
PalaCesaroni sia in partita che in 
allenamento. C’è tempo, ora, per 
riposare, ma dobbiamo restare 
focalizzati sui prossimi obiettivi 
con lo scopo di mantenere intatte 
le consapevolezze acquisite”.

MENTALITÀ VINCENTEMENTALITÀ VINCENTE
CRISTIANO FUSARI E IL TRIONFO DELL’ECOCITY: “HO TANTI RICORDI BELLI, È UN TRAGUARDO 

CHE LA SOCIETÀ MERITA PER I SACRIFICI E LA PASSIONE MESSI NEL PROGETTO. I MIEI 

NUMERI? SE HO FATTO COSÌ BENE LO DEVO A OGNI SINGOLO ALLENAMENTO”

Cristiano Fusari, 21 gol e 19 assist in stagione
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ANNO DI FONDAZIONE
2014
COLORI SOCIALI
BLU BIANCO
CAMPO DI GIOCO
PALAOLGIATA
SOCIAL 
FB @ITALPOLC5 - IG @ITALPOL_C5

 ITALPOL 

SERIE A2 - GIRONE B

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

 ITALPOL 

SERIE A2 - GIRONE B

Anche se i risultati ottenuti 
nella stagione 2022/23 
non sono stati in linea 
con gli obiettivi societari, 
in casa Italpol non si 
fanno drammi. Le voci di 
corridoio che sono circolate 
al termine della regular 
season hanno creato 
un alone di incertezza 
sul futuro della società 
dell’istituto di vigilanza; 
ecco allora l’intervento 
del direttore generale 
Chiauzzi, che indossa i 
panni del pompiere per 
assicurare la presenza del 
team biancoblù ai nastri di 
partenza della prossima 
A2. 
Sguardo indietro - La 
dirigenza dell’Italpol si è 
presa qualche settimana 
per riflettere su ciò che è 
stata la stagione appena 
conclusa. “I numeri non 
lasciano dubbi - esordisce 
Fabrizio Chiauzzi -. Le 
cose in campionato 
non sono andate come 
avremmo voluto”. Non 
solo i biancoblù hanno 
fallito l’accesso ai playo!, 
ma non sono riusciti a 
centrare neanche il pass 
per i playo! per l’A2 Élite. 

“Le aspettative erano 
altre, ma come sempre a 
parlare è il campo. Tutti 
noi, dalla società allo sta!, 
fino ai giocatori, siamo 
rammaricati per questo 
epilogo”. Molteplici le 
cause dell’insuccesso: “Gli 
infortuni - spiega -, ma 
anche i punti guadagnati 
e poi sottratti”. Eppure, 
il percorso in Coppa 

Divisione, fino ai quarti 
di finale, aveva messo in 
mostra tutte le qualità del 
roster: “Forse abbiamo 
pagato a caro prezzo le 
imprese con Olimpus 
Roma e Pescara, due serie 
candidate alla vittoria del 
tricolore - osserva Chiauzzi 
-. In quelle due gare 
dimostrammo a tutti, ma 
soprattutto a noi stessi, di 

essere una squadra forte. 
Ed è da lì che ripartiremo il 
prossimo anno”. 
Futuro - Ripartire da lì, 
“dalla consapevolezza 
che possiamo competere 
contro chiunque”. Un futuro 
ci sarà, pur con degli 
aggiustamenti: “Ci saranno 
cambiamenti - annuncia 
il diggì -. Con Bizzarri 
lavoriamo quotidianamente 
per creare un roster e 
uno sta! competitivi”. 
Chiauzzi, poi, mette a 
tacere ogni voce: “Se ne 
sono dette tante sul nostro 
conto. Lo stesso Alex 
Gravina ha annunciato 
di volere lasciare l’A2 
come giocatore: ritengo 
che quelle siano state 
parole dette da un uomo, 
ma ancor prima da un 
imprenditore che mette 
a disposizione capitali 
economici, impegno e 
sacrificio”. Parole dettate 
dalla delusione: “Uno sfogo 
per ciò che poteva essere e 
non è stato”. Non resta che 
ripartire dalle certezze: 
“L’anno prossimo l’Italpol 
sarà in A2 - conclude -, e il 
suo capitano sarà ancora 
Alex Gravina”.

“CI SAREMO ANCORA”“CI SAREMO ANCORA”
DOPO LA CONCLUSIONE DELLA REGULAR SEASON, SONO STATE TANTE LE VOCI CIRCOLATE SUL 

FUTURO DELL’ITALPOL, MA IL DIRETTORE GENERALE FABRIZIO CHIAUZZI LE METTE A TACERE: 

“C’È UNA SOLA CERTEZZA: L’ANNO PROSSIMO FAREMO LA SERIE A2”

Il direttore generale Fabrizio Chiauzzi
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CALCIO
A 5

ANNO DI FONDAZIONE
1996
COLORI SOCIALI
BIANCO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
PALASPORT FIANO ROMANO 
SOCIAL
FB @SSLAZIOCALCIOA5 - IG @LAZIO_C5

S.S. LAZIO 

SERIE A2 - GIRONE B
CALCIO

A 5
CALCIO

A 5
CALCIO

A 5
CALCIO

A 5

AMARO IN BOCCAAMARO IN BOCCA
LA LAZIO GIOCA UN MATCH FANTASTICO CON IL LIDO, MA MANCA LA QUALIFICAZIONE. DANIELE 

CHILELLI: “C’È DELUSIONE PERCHÉ MERITAVAMO IL PASSAGGIO CONTRO UNA DELLE SQUADRE 

PIÙ FORTI DI TUTTA L’A2. RIPARTIREMO DAI NOSTRI RAGAZZI E DALLE NOSTRE IDEE”

Si ferma ai quarti di finale la corsa 
playo! della Lazio. La formazione di 
Matteo Fiorentini esce per la di!erenza 
reti dopo il doppio confronto con il Lido 
di Ostia. Un’eliminazione che lascia 
l’amaro in bocca in casa biancoceleste 
per due gare giocate alla pari, se non 
meglio, degli avversari, con Di Ponto 
mvp degli 80 minuti.
Il pensiero di Chilelli - “Siamo delusi 
perché abbiamo giocato una partita di 
gran lunga migliore dei nostri rivali, 
che sono una delle squadre più forti di 
tutta l’A2 e che andranno sicuramente 
in A. Loro sono troppo forti, ma noi 
siamo stati migliori, sia all’andata 
che al ritorno”. È chiaro e lucido 
Daniele Chilelli nell’analizzare la sfida 
del PalaTorrino, anche rapportata 
al match di andata. “Meritavamo il 
passaggio del turno, ma ci è sfuggito 
a un minuto e mezzo dalla fine”. 
Un anno splendido, tuttavia, quello 
portato avanti dalla Lazio: “Tutta la 
stagione è stata positiva. Ce la siamo 
giocata contro molte formazioni che 
hanno parametri economici diversi dai 
nostri. Lo abbiamo fatto grazie a un 
ottimo allenatore: Matteo è al primo 
anno in Serie A2 ed è stato il nostro 
valore aggiunto assieme al suo sta!. 

Merito anche dei ragazzi che hanno 
onorato questa maglia per tutta la 
stagione, rendendo orgogliose tutte le 
persone che fanno parte della nostra 
società”.
Sguardo al futuro - La stagione si è 
chiusa e la società si metterà subito 
al lavoro per pianificare al meglio 
la prossima. È presto per parlarne, 
anche se Chilelli indica quelle che 
saranno le linee guida: “Ripartiremo 
da dove siamo sempre ripartiti: 
dalla Lazio, dai nostri ragazzi, dalle 

nostre giovanili e dalle nostre idee. 
Le porteremo avanti fino a quando 
non conquisteremo la Serie A con 
la nostra gente. Non faremo mai 
il passo più lungo della gamba, né 
faremo mai fusioni. Sono dieci anni 
che la Lazio è la Lazio e non deriva 
da alcuna unione. Lotteremo fino 
all’ultimo e cercheremo di riportare il 
prima possibile in A questa squadra 
e questi ragazzi, che se la meritano, 
perché sono forti e possono giocare in 
qualsiasi club”.

La formazione della Lazio che ha a!rontato il Lido di Ostia nei quarti playo!
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ANNO DI FONDAZIONE
2019
COLORI SOCIALI
BIANCO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
MAGNANI 
SOCIAL
FB @ACCADEMIASSLAZIOC5 - IG @ACCADEMIA_SSLAZIOC5

ACCADEMIA S.S. LAZIO 

SETTORE GIOVANILE
CALCIO

A 5
CALCIO

A 5

L’ESSENZA DELLO SPORTL’ESSENZA DELLO SPORT
UN BELLISSIMO GESTO DI FAIR PLAY PRIMA DELLA GARA TRA ACCADEMIA LAZIO E DON 

BOSCO CINECITTÀ , CON I GIALLOBLÙ CHE HANNO APPLAUDITO I RAGAZZI DI ZOCCHI PER LA 

VITTORIA DEL CAMPIONATO. IL TECNICO: “I VALORI VALGONO PIÙ DEI SUCCESSI”

Il mondo dello sport è spesso associato 
alla competizione, alla rivalità e 
all’individualismo. Tuttavia, l’episodio 
accaduto durante l’ultima partita di 
campionato tra Accademia Lazio C5 e 
Don Bosco Cinecittà dimostra che questi 
valori non sono l’unica realtà in questo 
mondo. 
Fair play - La squadra di mister Zocchi 
ha appena raggiunto la promozione in 
Élite, ma la partita di campionato contro 
il Don Bosco Cinecittà ha evidenziato 
aspetti ancora più importanti della vittoria. 
All’entrata in campo, i padroni di casa si 
sono visti applaudire dagli avversari in 
segno di saluto e congratulazione per il 
traguardo raggiunto. 

Il commento del mister - Il mister 
Cristiano  Zocchi ha commentato così 
l’episodio: “Siamo molto contenti della 
promozione, ma quello che ha reso 
ancora più speciale la partita è stata 
la sportività mostrata dalla squadra 
avversaria. Un gesto che testimonia 
che i valori dello sport sono ancora 
ben presenti, e che possono essere 
celebrati e valorizzati al pari delle 
vittorie e delle sconfitte”. La partita 
è stata combattuta, ma sempre 
all’insegna del rispetto reciproco, 
con entrambe le squadre che hanno 
dimostrato di essere all’altezza 
della situazione. L’Accademia Lazio 
ha portato a casa il successo, ma il 

vero vincitore è stato il fair play. In 
un mondo dove spesso prevalgono 
l’individualismo e la competizione 
senza scrupoli, la gara del centro 
Magnani è un importante esempio di 
come lo sport possa rappresentare un 
modello di vita e di comportamento 
positivo, in grado di insegnare ai 
ragazzi la lealtà e il rispetto. Ecco 
perché, nonostante gli sforzi delle 
società per educare, dovremmo 
ricordare che a volte sono proprio gli 
eventi sportivi a trasmettere i valori 
umani fondamentali, che, se messi in 
pratica, possono essere veri e propri 
strumenti di crescita personale per i 
giovani.
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BUONA LA 

PRIMA
REAL FABRICA, MIRAFIN E VIRTUS 
LIBERA A SEGNO NELL’ANDATA DEL 
TURNO INAUGURALE DEI PLAYOFF 
PROMOZIONE. PARI REAL CIAMPINO-
TERNANA, CADONO 3Z E FROSINONE. 
SABATO 20 LE QUATTORDICI GARE DI 
RITORNO
Il sabato inaugurale dei playoff 
promozione del campionato cadetto 
va in archivio con una quantità 
considerevole di gol e spettacolo: 
l’andata del primo turno divide 
gli animi tra chi si costruisce un 
vantaggio prezioso per continuare 
la sua corsa nella postseason e 
chi, nel return match, è costretto 
a recuperare per non chiudere il 
proprio cammino.
Primo turno - Fortune alterne per 
le formazioni laziali impegnate 
nella caccia alla prossima 
Serie A2. Sorridono Real Fabrica 
e Mirafin: Picallo e Proietti 
trascinano i viterbesi nel 6-3 sul 

campo del Casali del Manco, i 
pometini regolano 5-2 tra le 
mura amiche il Futsal Prato. Pari 
e patta (3-3) al PalaTarquini tra 
Real Ciampino Academy e Futsal 
Ternana, k.o. esterni dalla forma 
differente per History Roma 3Z e 
Frosinone: i gialloblù cadono 9-4 
nella trasferta con il Real Five 
Rho, mentre l’AMB viene piegato 
dalla Mattagnanese con un 3-2 più 
facilmente contestabile nella gara 
di ritorno. Esordio ok nei playoff 
per la Virtus Libera Isola d’Ischia: 
Moraes monopolizza il tabellino dei 
marcatori nel 2-1 al quotato Messina 
Futsal. Il primo round del derby 
abruzzese va al Sulmona, capace di 
imporsi 6-3 sul Celano, successo in 
doppia cifra per l’MGM 2000, corsaro 
11-5 col Futsal Fucsia Nizza. Bene 
anche Bitonto, Recanati, Bissuola, 
Audace Monopoli, Diaz e Canottieri 
Belluno, a Sangiovannese, Futsal 
Pontedera, Castellana, Giorgione, 
Buldog Lucrezia e Drago Acireale 
l’onere di provare a sovvertire l’esito 
dei rispettivi accoppiamenti.

SERIE B - PLAYOFF - PRIMO TURNO - ANDATA (RIT. 20/05)

L’esultanza del Real Fabrica, vittorioso nella gara d’andata del primo turno

1) Bitonto-Sangiovannese 4-1
2) Real Five Rho-History Roma 3Z 9-4
3) Mattagnanese-AMB Frosinone 3-2

4) Futsal Pontedera-Recanati 1-2
5) Castellana-Bissuola 2-7

6) Futsal Fucsia Nizza-MGM 2000 5-11
7) Mirafin-Futsal Prato 5-2

8) Futsal Giorgione-Audace Monopoli 5-8
9) Sulmona Futsal-Futsal Celano 6-3

10) Casali del Manco-Real Fabrica 3-6

11) Real Ciampino Academy-Futsal Ternana 3-3
12) Buldog Lucrezia-Diaz 1-3

13) Drago Acireale-Canottieri Belluno 1-5
14) Virtus Libera-Messina Futsal 2-1
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ANNO DI FONDAZIONE
1945
COLORI SOCIALI
GIALLO BLU
CAMPO DI GIOCO
PALESTRA CAVINA
SOCIAL
FB: DOZZESE FUTSAL - IG: @ DOZZESEFUTSAL

A.C. DOZZESE 
SERIE B - GIRONE D

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO AMICI

Arrivato dal calcio a 11, 
Carlos De Lollis ha avuto 
bisogno di tempo per 
adattarsi completamente 
al futsal e ai dettami di 
mister Vanni, ma, una 
volta assimilate le idee 
e i meccanismi di gioco, 
è diventato una carta 
importante per la Dozzese. 
Il ragazzo si è ambientato 
perfettamente nella squadra 
e, alla luce di tutto questo, 
vorrebbe rimanere per 
giocarsi la A2 il prossimo 
anno.
Parte del  gruppo - “Il 
bilancio di questa stagione 
è più che positivo, sia dal 
punto di vista collettivo che 
individuale - sottolinea il 
giocatore -. Sono riuscito a 
ricavarmi il giusto spazio in 
prima squadra nonostante la 
poca esperienza sul parquet, 
riuscendo anche a segnare 
alcuni gol in campionato, 
quindi sono soddisfatto. 
In questi mesi ho avuto la 
possibilità e la fortuna di 
giocare al fianco di ragazzi 

molto forti e dotati di grande 
esperienza, il loro supporto 
è stato molto importante per 
la mia crescita”.
Sempre al lavoro - La 
stagione regolare è 
terminata da pochi giorni, 
ma De Lollis sta già 
pensando alla prossima 
annata e, per questo, ha 

deciso di non fermarsi: “Per 
il momento continuo ad 
allenarmi con l’Under 19 
della Dozzese, aggiungendo 
un lavoro sistematico in 
palestra, poi rimarrò in 
attività anche nel corso 
dell’estate. Proseguirò con 
il lavoro individuale, per 
migliorare fisicamente, 

e mi allenerò senza 
sosta per arrivare al top 
della condizione alla 
preparazione. Ci aspetta 
un girone davvero duro e, 
in caso di conferma, voglio 
farmi trovare pronto”.
Snodi futuri - De Lollis 
sembra avere le idee molto 
chiare, ma sul suo futuro 
non c’è nulla di certo: “Devo 
ancora trovare un accordo 
con il presidente e con i 
membri della dirigenza. 
Ovviamente la mia volontà 
è quella di rimanere in 
questa società, non solo 
perché giocheremo in A2, 
ma soprattutto perché fin 
dal primo giorno mi sono 
trovato davvero bene. Mi 
a!ascina il progetto e la 
strada che la società ha 
deciso di intraprendere, 
ma al momento non c’è 
nulla di concreto. Ora mi 
godo la promozione in A2, 
guadagnata sul campo, al 
resto ci penseremo nelle 
prossime settimane”, 
conclude De Lollis.

VOGLIA DI RESTAREVOGLIA DI RESTARE
DE LOLLIS CONTINUA A TENERSI IN FORMA IN VISTA DEL PROSSIMO ANNO: “IL SUPPORTO DEI 

MIEI COMPAGNI MI HA AIUTATO A CRESCERE, ORA LAVORERÒ DURAMENTE PER PRESENTARMI 

AL TOP ALL’INIZIO DELLA PREPARAZIONE. IL MIO FUTURO? SPERO DI RIMANERE”

Carlos De Lollis in azione
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ANNO DI FONDAZIONE
2004
COLORI SOCIALI
ROSSO NERO
CAMPO DI GIOCO
PALACESARONI 
SOCIAL
FACEBOOK @CASTELFONTANA

REAL CASTEL FONTANA 

SERIE B - GIRONE E

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA
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TABACCHERIA SPAGNOLI
VIA FONTANA DI PAPA, 12
ARICCIA - SELF 24H TAB

TUTTI FONDAMENTALI TUTTI FONDAMENTALI 
IL FATTORE DECISIVO PER LA STRAORDINARIA STAGIONE DISPUTATA DAL REAL CASTEL FONTANA, 

CAPACE DI CONQUISTARE LA PROMOZIONE IN SERIE A2, È STATO SENZA DUBBIO IL GRUPPO. 

PALOZZI: “OGNI GIOCATORE, ANCHE CHI HA GIOCATO MENO, È STATO IMPORTANTISSIMO”

Il Real Castel Fontana continua a 
godersi il momento magico. Dopo la 
vittoria del campionato di C1, con il 
ritorno sul palcoscenico del nazionale 
a distanza di anni, in questa stagione 
i marinesi sono stati nuovamente 
protagonisti, conquistando un’altra 
storica promozione, la seconda 
consecutiva, questa volta in Serie 
A2. Un doppio salto di categoria che 
ha le sue radici in una società ben 
organizzata e che ha sempre tenuto 
ben saldi i suoi principi.  
Risultato eccezionale - Il dirigente 
rossonero Gianluca Palozzi analizza: 
“Abbiamo iniziato la stagione con 
propositi positivi. Partita dopo 
partita, abbiamo acquisito una 
consapevolezza importante, anche 
forti del lavoro fatto lo scorso anno. 

È stata una cavalcata nella quale 
ogni sabato ci ha portato a essere 
molto più forti a livello tattico e 
mentale”. Palozzi rimarca il fattore 
decisivo per il raggiungimento di 
questo straordinario traguardo: 
“Il gruppo è stato fondamentale, 
si sono creati legami importanti 
all’interno della squadra che ci hanno 
permesso di mantenere un equilibrio. 
Anche chi ha giocato meno è stato 
importantissimo”.  
Futuro - Ora lo sguardo è rivolto alla 
prossima esperienza in Serie A2: 
“Sarà un’altra categoria importante, 
che abbiamo meritato: vogliamo 
essere competitivi e crescere come 
società. Il nostro obiettivo principale 
è quello di avere una base solida, 
formata da un settore giovanile 

valido che si sta attivando sempre 
di più. Voglio salutare un elemento 
importante come Marco Ferruzzi, che, 
per problemi al ginocchio, è mancato 
tutta la stagione: gli auguriamo un 
ritorno in campo il prima possibile”, 
conclude Palozzi.

Il dirigente Gianluca Palozzi
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ANNO DI FONDAZIONE
2012
COLORI SOCIALI
BIANCO BLU CELESTE
CAMPO DI GIOCO 
PALAANSELMI
SOCIAL
FB @REALFABRICADIROMA - IG @REALFABRICAC5

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO CAPPELLACCI

REAL FABRICA 

SERIE B - GIRONE E

LA STRADA VERSO LA A2LA STRADA VERSO LA A2

Si è messo subito in 
discesa il cammino 
del Real Fabrica nel 
postseason. Nell’incontro 
valevole per l’andata del 
primo turno dei playo! di 
Serie B, I bianco-blucelesti, 
in terra cosentina, hanno 
infatti avuto ragione per 
6-3 sui padroni di casa del 
Casali del Manco.
Andata - Un successo, 
quello ottenuto sabato 
13, a cui il main roster 
della Tuscia ha creduto 
fin dall’inizio. “Sapevamo 
di avere buone possibilità 
di fare risultato, visto il 
buon momento che stiamo 
passando”, la premessa 
di Daniele Pacelli, che, 
insieme ai suoi ragazzi, 
ha superato egregiamente 
il primo round contro i 
calabresi: “Le trasferte 
sono sempre insidiose 
- aggiunge il tecnico -, 
specie quando vai ad 
a!rontare realtà che non 
si conoscono benissimo. 
Io, come anche la squadra, 

avevo le idee chiare, ed è 
andata bene”.
Ritorno - Salvo gli 
eventuali tempi 
supplementari, la 
qualificazione, per la 

formazione fabrichese, è 
ancora lontana quaranta 
minuti e!ettivi, che 
verranno disputati il 20 
maggio al PalaAnselmi. 
“Loro tenteranno il tutto 

per tutto per ribaltare 
il punteggio - a!erma 
l’allenatore -, quindi non 
mi aspetto una gara facile. 
Noi, però, vogliamo vincere 
davanti al nostro pubblico 
e qualificarci al turno finale 
(quello che assegnerà la 
promozione in A2, ndr)”.
L’occasione - Subentrato a 
Mario Patriarca a regular 
season in corso, Pacelli, già 
nello sta! del Real come 
condottiero della selezione 
Under 19 nazionale, sta 
guidando la prima squadra 
in questa delicata fase 
dell’annata sportiva 2022-
23. “Ringrazio la società 
per avermi dato questa 
possibilità. Ho pensato 
sin da subito che questo 
gruppo aveva le qualità 
per fare un buon finale di 
stagione, e devo dire che 
i risultati mi hanno dato 
ragione. Mettendo in fila 
molti risultati utili, quindi, 
credo che finora il bilancio 
sia positivo. Forza Real”, 
conclude il trainer.

I VITERBESI COMINCIANO IL PERCORSO NEI PLAYOFF CON IL SUCCESSO ESTERNO PER 6-3 SUL 

CASALI DEL MANCO. SABATO 20 MAGGIO, AL PALAANSELMI, LA GARA DI RITORNO. DANIELE 

PACELLI: “SAPEVAMO DI AVERE BUONE POSSIBILITÀ. VOGLIAMO QUALIFICARCI AL TURNO FINALE”

Il tecnico Daniele Pacelli
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ANNO DI FONDAZIONE
1989
COLORI SOCIALI
AMARANTO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
PALAKILGOUR
SOCIAL
FB @CIOLI ARICCIA CALCIO A 5

CIOLI ARICCIA 
SERIE B - GIRONE E

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

CIOLI ARICCIA 
SETTORE GIOVANILE

IL SOGNO CONTINUAIL SOGNO CONTINUA

L’U19 della Cioli Ariccia sembra 
non avere la minima intenzione di 
fermarsi. I castellani, già campioni 
e supercampioni d’Italia, stanno 
cullando il sogno di compiere 
un incredibile bis nel massimo 
campionato giovanile a livello 
nazionale. Il successo esterno con 
la Lazio ha permesso alla banda di 
Rosinha di qualificarsi per i quarti di 
finale, che si terranno a inizio giugno. 
Un ultimo passo verso la Final Four: 
un passo grande, ma nelle corde della 
compagine ariccina.
Colpaccio - Non era semplice vincere 
sul campo della Lazio, semifinalista 
di Coppa Italia e tra le squadre più 
interessanti a livello giovanile nel 
panorama nazionale. Ma la Cioli, 
ormai, ha abituato a grandissimi 
risultati e, pur con un roster molto 
rinnovato rispetto alla scorsa 
stagione, sta continuando a stupire 
tutti. “Contro la Lazio è stata una gara 
molto combattuta - a!erma Agostino 
Passali -. Non siamo mai stati sicuri 
della vittoria, se non al triplice fischio”. 
Nel 7-5 inflitto ai biancocelesti c’è 
anche il suo timbro: “Potevamo 
fare di meglio, ma nella fase finale 

dell’incontro ci siamo distratti. 
Abbiamo so!erto insieme e ci siamo 
aggiudicati la vittoria. Sapevamo che 
la Lazio fosse una grande squadra, ma 
noi eravamo consapevoli delle nostre 
capacità e le abbiamo dimostrate in 
campo”.
Crescita - In un gruppo rinnovato, 
sono pochissimi i giocatori 
scudettati rimasti nel giro dell’U19. 
“Ultimamente abbiamo iniziato a 
giocare più di squadra e questo ha 
portato a un’unione solida - spiega -. 
Giocare al fianco di ragazzi come Popa 
per noi è di grande ispirazione: ha 
una bella esperienza che in campo si 
tramuta in tranquillità, e ciò ci aiuta a 
esprimere al meglio il nostro gioco”.
Next stop - Ora la Cioli può godersi 
un paio di settimane di relax, o 
meglio di allenamenti senza il peso 
di a!rontare una gara nel weekend. Il 
calendario, infatti, vede in programma 
lo svolgimento del quinto turno, 
che i castellani non disputeranno 
in quanto già qualificati per i quarti 
di finale, in cui sfideranno una tra 
la stessa Lazio e l’Itria. Il sogno di 
ripetersi si avvicina: “A inizio anno 
forse nessuno avrebbe creduto in noi, 

ma io sono sempre stato sicuro che 
avremmo potuto fare bene e lo stiamo 
dimostrando partita dopo partita”. 
Vincere, però, è sempre complicato: 
“Non sarà un’impresa facile - chiosa 
Passali -, ma ce la metteremo tutta”.

L’UNDER 19 DELLA CIOLI ARICCIA SUPERA FUORI CASA LA LAZIO PER 7-5 E SI AGGIUDICA 

UN POSTO NEI QUARTI DI FINALE DEI PLAYOFF SCUDETTO. A SEGNO ANCHE AGOSTINO PASSALI: 

“GARA MOLTO COMBATTUTA. TRICOLORE? IMPRESA NON FACILE, POSSIAMO RIPETERCI”

Agostino Passali è andato in gol nella sfida con la Lazio
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ANNO DI FONDAZIONE
1989
COLORI SOCIALI
AMARANTO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
PALAKILGOUR
SOCIAL
FB @CIOLI ARICCIA CALCIO A 5

CIOLI ARICCIA 
SETTORE GIOVANILE

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO PAU

Serviva una grande prestazione 
per avere la meglio sulla Lazio, 
e grande prestazione è stata. 
L’Under 19 della Cioli Ariccia, al 
PalaLevante, ha superato per 7-5 
i biancocelesti, costringendoli a 
disputare un ulteriore incontro 
per raggiungere i quarti di finale. 
Un livello in cui i castellani 
sono già certi di essere: 
appuntamento a inizio giugno. 
L’avversario potrebbe essere di 
nuovo proprio la stessa Lazio, 
che dovrà prima a!rontare l’Itria 
nell’abbinamento del quinto 
turno. 
La vittoria - Nel settebello 
inflitto ai biancocelesti che 
ha portato la Cioli ai quarti 
dei playo! scudetto Under 19 
c’è anche la firma di Lorenzo 
Tardioli, andato a segno per 
due volte: “Tutti noi sapevamo 
che sarebbe stata una partita 
molto di"cile da a!rontare - 
ammette il giovane castellano 

-. In settimana ci siamo allenati 
dando il massimo per arrivare 
all’incontro nelle migliori 
condizioni possibili. La squadra 
era consapevole di poter vincere 
e lo abbiamo dimostrato”. 
Avanti - Il quadro delle 
qualificate ai quarti di finale 
è ancora incompleto. Il quinto 
turno completerà il lotto delle 
compagini che si contenderanno 
lo scudetto di categoria. Il 
cammino della Cioli è già 
segnato: per accedere alla Final 
Four dovrà vedersela con una 
tra l’Itria e proprio la Lazio. “La 
squadra ci ha sempre creduto 
- rimarca Tardioli -, e ora che 
siamo a questo punto sappiamo 
di poter arrivare fino alla finale. 
Riuscire a ripetere quanto 
successo l’anno scorso sarebbe 
molto bello - conclude -, e infatti 
stiamo lavorando tutti nella 
stessa direzione per far sì che 
ciò accada”.

SGUARDO IN AVANTISGUARDO IN AVANTI
CON UN SETTEBELLO ESTERNO INFLITTO ALLA LAZIO L’U19 DELLA CIOLI ARICCIA PROSEGUE 

IL PROPRIO PERCORSO NEI PLAYOFF SCUDETTO. A INIZIO GIUGNO I CASTELLANI SARANNO 

IMPEGNATI NEI QUARTI DI FINALE, LORENZO TARDIOLI: “CI ABBIAMO SEMPRE CREDUTO”

CIOLI ARICCIA 
SETTORE GIOVANILE

Lorenzo Tardioli, doppietta alla Lazio
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ANNO DI FONDAZIONE
2013
COLORI SOCIALI
BIANCO ROSSO
CAMPO DI GIOCO
TEVERE ROMA
SOCIAL
FB @ASD LA PISANA CALCIO A 5

ARTICOLO A CURA DI
MARCO MODUGNO

LA PISANA 

SERIE C1 - GIRONE B

VENTO IN POPPAVENTO IN POPPA
ZOPPI E LA STAGIONE DE LA PISANA: “IL BILANCIO È POSITIVO SE SI PENSA DA DOVE 

ERAVAMO PARTITI. PER LA PROSSIMA ANNATA L’OBIETTIVO È LA PROMOZIONE. ORA 

L’ATTENZIONE È PER L’UNDER 21, CHE PUÒ SCRIVERE LA STORIA DI QUESTO CLUB”

Con la prima squadra eliminata nella 
semifinale degli spareggi promozione, 
ora spetta all’Under 21 di Valerio 
Corsaletti tenere alto il nome de La 
Pisana nel primo turno dei playo! 
nazionali. 
Prima squadra - Stagione al 
cardiopalmo quella vissuta dai 
ragazzi di Salvatore Corsaletti: dopo 
un avvio entusiasmante, c’è stato un 
pericoloso calo dei biancorossi, che 
sono riusciti ad acciu!are il treno 
playo! solamente all’ultima giornata. 
“Il bilancio è positivo considerando 
da dove siamo partiti”, esordisce il 
direttore sportivo Gianluca Zoppi, 
soddisfatto del cammino delle sue 
squadre e consapevole delle tante 
di"coltà a!rontate. “Abbiamo 
dovuto rifare completamente le due 
formazioni e non erano in molti a 
scommettere su di noi. Sicuramente 
neanche noi ci aspettavamo il titolo 
dell’Under 21, mentre con la prima 
squadra probabilmente abbiamo 
sbagliato qualcosina un po’ tutti e lo 
abbiamo pagato nelle partite cruciali”. 
I biancorossi hanno chiuso il loro 
percorso in crescendo e ciò fa ben 
sperare per la prossima stagione: 
“Dobbiamo ripartire da questo finale 
di campionato per fare bene l’anno 
che verrà, l’obiettivo primario sarà 

quello di ottenere il salto di categoria”. 
Il prossimo campionato non vedrà al 
timone uno dei protagonisti di questa 
cavalcata biancorossa: “Salvatore 
Corsaletti lo conosco da tantissimo 
tempo, avendolo avuto anche come 
mio allenatore”. Zoppi commenta 
così la decisone di interrompere 
il rapporto con il tecnico: “È stata 
una scelta presa di comune accordo 
avendo visioni diverse sul futuro de 
La Pisana, chi lo prenderà farà senza 
ombra di dubbio una scelta azzeccata. 
Abbiamo già in mente un sostituto, ma 
per ora la nostra attenzione è tutta 
concentrata sui ragazzi del’U21”.
Under 21 - Dopo aver conquistato il 
titolo regionale, il roster di Valerio 
Corsaletti è chiamato a rappresentare 
il Lazio anche a livello nazionale. 
L’avventura inizia dalla trasferta 
di Andria: “I nostri ragazzi hanno 
raggiunto un traguardo storico 
per questa società - commenta un 
euforico Zoppi -. C’è tanto fermento 
all’interno della società, i ragazzi 
si stanno allenando benissimo e 
andremo lì fiduciosi e con il vento 
in poppa per cercare di raggiungere 
qualcosa di veramente storico, 
sia per noi ma anche per tutto 
il calcio a 5 regionale”. Il diesse 
biancorosso conclude con una 

piccola anticipazione: “Ci sono tante 
cose che bollono in pentola, a breve 
sveleremo delle novità, tra cui una 
importantissima che potrebbe 
cambiare notevolmente il volto di 
questa società”.

Il diesse Gianluca Zoppi
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LA PISANA 

SERIE C1 - GIRONE B

Cell. 338 1143730 - 329 9855160

FG
ECOGROUP

Sanificazioni
Disinfestazioni 
Derattizzazioni
Smaltimento Rifiuti
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IL PUNTO • SERIE C2
FEDERAZIONE / CR LAZIO • REPUTAZIONE / REGIONALE • WEB / LAZIO.LND.IT
ARTICOLO A CURA DI FRANCESCO CAROLIS

IL SOGNO 

CONTINUA
LIDENSE-SANVITESE E GAETA-SANTA SEVERA 
LE DUE SEMIFINALI PLAYOFF DI C2. PLAYOUT: 
SALVE BLAUGRANA, SETTECAMINI, VIGNANELLO 
E DISTRICT SEVEN. NEL PROSSIMO WEEKEND A 
FERENTINO IN PALIO IL TITOLO REGIONALE
Il primo weekend della postseason di Serie C2 
dimezza il lotto di formazioni che aspirano alla 
promozione tramite i playoff e definisce gli ultimi 
verdetti per quanto concerne la permanenza nella 
categoria.
Playoff - Seconde e terze classificate si spartiscono 
in numero identico i sorrisi di un sabato 
emozionante. Legnante, Maiali e Marciò spingono 
la Conauto Lidense al blitz per 3-2 sul campo 
della Buenaonda: gli uomini di Lauri affronteranno 
in semifinale la Sanvitese, che regola 3-2 lo 
Sporting Club Santos. Avanzano nell’altro lato del 
tabellone Laundromat Gaeta e Santa Severa: i 
pontini espugnano 2-1 il PalaLevante, eliminando 
il Casalbertone, mentre ai tirrenici basta il gol di 
Maggi per domare 1-0 il Nazareth.

Playout - Nei quattro spareggi salvezza della 
categoria, l’unica formazione in grado di far 
saltare il fattore campo è la District Seven: 
i gialloneri si impongono 4-2 in casa della 
District Seven nel playout ‘interno’ del girone 
D. Quello ‘esterno, invece, premia l’Etruenergy 
Vignanello: i viterbesi, trascinati dalla tripletta 
di Nunzi, piegano 5-4 l’Atletico Civitavecchia. 
Di misura anche l’hurrà dell’FG Blaugrana, 
che doma 6-5 e costringe alla retrocessione 
l’Atletico Pavona, fa festa anche il Futsal 
Settecamini, al quale basta il 3-3 contro 

la LS10 per mantenere la C2 in virtù della 
migliore posizione di classifica.
Le magnifiche quattro - Nel prossimo fine settimana 
Colleferro e Ferentino saranno le capitali del futsal 
regionale. Il centro lepino ospiterà al Polivalente 
di Via degli Atleti le due semifinali playoff, all’ITIS 
Morosini, invece, andrà in scena la Final Four per 
il titolo regionale di C2 riservata alle vincenti dei 
quattro gironi di categoria: Ardea-Circolo Canottieri 
Lazio e Sport Olimpia-Heracles sono le semifinali 
del sabato, in palio i due biglietti per l’ultimo atto 
di domenica 21. 
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MADE IN ITALY

Rilevatore centro finestra  con AM a led attivi  e grado di protezione IP65
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L’esultanza della District Seven, che ha ottenuto la salvezza in C2

SERIE C2 - PLAYOFF 
PRIMO TURNO - GARA UNICA

Buenaonda-Conauto Lidense 2-3
Razza, Sacchetti; Legnante, Maiali, Marciò

Casalbertone-Laundromat Gaeta 1-2
Cecilia; Autore, Aversano

Sanvitese-Sporting Club Santos 3-2
2 Ronci, Colaneri; Di Lazzaro, Spaziani

Santa Severa-Nazareth 1-0
Maggi

SEMIFINALI - GARA UNICA - 20/05

Conauto Lidense-Sanvitese

Laundromat Gaeta-Santa Severa

SERIE C2 - PLAYOUT - GARA UNICA 

B) FG Blaugrana-Atletico Pavona 6-5
5 Iancu, Purea; 3 Federico, Magliocchietti, Poli

C) Futsal Settecamini-LS10 3-3 d.t.s.
Marra, Tiberi

D1) Etruenergy Vignanello-Atletico Civitavecchia 5-4
3 Nunzi, Bambini, Bernardino; 3 Giocondo, Terzini

D2) Real Mattei-District Seven 2-4
2 Zonetti, Battistacci, Margaglio

SERIE C2 - FINAL FOUR TITOLO REGIONALE

SEMIFINALI - GARA UNICA - 20/05

1) Ardea-Circolo Canottieri Lazio
2) Sport Olimpia-Heracles

FINALE - GARA UNICA - 21/05

Vincente 1-Vincente 2
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
NERO AZZURRO
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO OSTIA MARE 
SOCIAL
FB @REALIDENSE IG @CONAUTO_LIDENSE

ARTICOLO A CURA DI
MARCO MODUGNO

CONAUTO LIDENSE 

SERIE C2 - GIRONE C

PER ASPERA AD ASTRAPER ASPERA AD ASTRA
LA CONAUTO SUPERA LA BUENAONDA NEI QUARTI E CONQUISTA LA SEMIFINALE PLAYOFF, 

LEGNANTE: “VITTORIA DI SQUADRA, ABBIAMO SOFFERTO MA MERITATO. FINALMENTE ABBIAMO 

GIOCATO AI NOSTRI LIVELLI. SANVITESE? SERVONO CONCENTRAZIONE E LA VOGLIA DI VINCERE”

I ragazzi di Lauri, in barba al 
fattore casalingo, vincono il 
primo turno di playo! per 3-2 
nel fortino della Buenaonda e 
approdano così in semifinale 
playo!: ora la Conauto 
Lidense dovrà vedersela 
contro la temibile Sanvitese, 
squadra che ha nell’attacco il 
proprio punto di forza.
Buenaonda - Ottima 
prestazione da parte della 
compagine lidense, che contro 
pronostico ha dimostrato tutta 
la sua forza e il suo valore 
andando ad espugnare il 
Palazzetto di Aprilia con una 
gara perfetta sotto ogni punto 
di vista: “È stata una vittoria 
di squadra”,  commenta 
Michele Legnante, autentico 
protagonista del match di 
Aprilia e autore della prima 
rete della Conauto. “È stata 
una partita so!erta e una 
vittoria meritata. Abbiamo 
disputato un primo tempo 
ad altissimi livelli, nella 
seconda frazione abbiamo 
concesso pochissimo contro 

un avversario che, oltre a 
essere una grande squadra, 
aveva anche il vantaggio di 
giocare in casa - sottolinea il 
numero 3 lidense -. Questo è 
finalmente il nostro livello”.
Sanvitese - Terminati i 
festeggiamenti, i lidensi ora 
devono trovare la giusta 
concentrazione per a!rontare 
la semifinale playo! che li 
vedrà a!rontare la temutissima 
Sanvitese, squadra che ha 
chiuso al secondo posto 
in regular season e che 
vanta il miglior attacco della 
categoria con 160 reti all’attivo: 
“Arriviamo a questa semifinale 
stanchi ma carichi - sottolinea 
Legnante -. Sappiamo che 
loro sono molto forti, ma 
possiamo giocarci le nostre 
carte - conclude il talentuoso 
giocatore lidense -. Arrivati a 
questo punto della stagione 
penso che tutte le squadre 
più o meno si equivalgano, la 
di!erenza la faranno la maggior 
concentrazione e la voglia di 
vincere”. Michele Legnante, in gol ad Aprilia
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CONAUTO LIDENSE 

SERIE C2 - GIRONE C
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ANNO DI FONDAZIONE
2011
COLORI SOCIALI
BIANCO BLU
CAMPO DI GIOCO
CIRCOLO ARCA
SOCIAL
FB @PROGETTOFUTSALC5 - IG @PROGETTOFUTSAL

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO CAPPELLACCI

PROGETTO FUTSAL 

SERIE C2 - GIRONE C

LEZIONE IMPORTANTELEZIONE IMPORTANTE
LA SOCIETÀ BIANCOBLU HA FATTO TESORO DELLE DIFFICOLTÀ INCONTRATE DURANTE L’ARCO DELLA 

STAGIONE, CELESTINO VALLERI: “LA ROSA DEL FUTURO VERRÀ ALLESTITA PER SOPPERIRE A 

EMERGENZE COME QUELLE RISCONTRATE QUEST’ANNO. SONO AMBIZIOSO E NON MI ACCONTENTO”

Archiviata l’annata 2022-23, il 
Progetto Futsal è già al lavoro per 
pianificare la stagione che verrà. Nel 
bene o nel male, la Serie C2 appena 
conclusa ha certamente o!erto degli 
spunti preziosi alla società biancoblu 
su come potenziare il roster di Via 
degli Angeli, pesantemente falcidiato 
dagli infortuni nel corso degli ultimi 
mesi.
Punto di partenza - Ne sa qualcosa 
Celestino Valleri, che, dal canto 
suo, ha preso proprio le di"coltà 
incontrate come base di partenza 
per la stagione ventura. “Quando 
si a!rontano queste categorie 
- esordisce il direttore sportivo - 
bisogna tener conto dei possibili 
problemi d’organico. La rosa del 
futuro, sicuramente, verrà allestita 

per sopperire a emergenze come 
quelle riscontrate quest’anno”.
Il bilancio - Seppur il Progetto, a 
conti fatti, sia risultato più forte 
delle molteplici defezioni patite, il 
dirigente non può ritenersi soddisfatto 
di quanto raccolto dalla compagine 
guidata da Alessandro Iannone: “Sono 
una persona ambiziosa e, quindi, non 
voglio più accontentarmi. Eravamo 
partiti con ben altri propositi, ma, 
di fatto, non abbiamo mai avuto 
l’occasione di schierare la formazione 
al completo. La salvezza può 
considerarsi come l’obiettivo minimo”.
I giovani - Se da un lato la regular 
season avrebbe potuto regalare 
maggiori gioie al team capitolino, 
dall’altro, invece, ha rappresenato un 
autentico successo sul piano della 

crescita del vivaio. “Di positivo prendo 
l’impiego in prima squadra dei nostri 
giovani, che hanno ricevuto dal mister 
e dallo sta! la possibilità di mettersi 
in luce e rubare con gli occhi dai 
più grandi. Il futuro è il loro, tenuto 
conto dell’aspetto anagrafico, ma 
dovranno essere pazienti, stringere i 
denti e continuare a dimostrare il loro 
potenziale valore”.
La forza del gruppo - È proprio ai 
suoi ragazzi che Valleri rivolge un 
messaggio speciale: “Ringrazio tutti i 
giocatori, dal main roster all’Under 21. 
Abbiamo disputato parecchie battaglie 
sportive in stagione, dove ognuno di 
loro ha dato qualcosa, e, a prescindere 
dai risultati, ne siamo sempre usciti 
vincitori. È un gruppo formidabile, a 
cui di"cilmente rinuncerei”, conclude.

Il diesse Celestino Valleri
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PROGETTO FUTSAL 

SETTORE GIOVANILE
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ANNO DI FONDAZIONE
2016
COLORI SOCIALI
BIANCO ROSSO BLU
CAMPO DI GIOCO
FLORIDA SPORTING CLUB
SOCIAL
FB @ARDEACALCIOA5 - IG @ASDARDEA

ARDEA 

SERIE C2 - GIRONE C

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

CONSAPEVOLEZZA CONSAPEVOLEZZA 
DOPO LA STORICA PROMOZIONE IN SERIE C1, PROVERÀ A TOGLIERSI UN’ALTRA SODDISFAZIONE 

CONQUISTANDO ANCHE IL TITOLO REGIONALE DI C2. LUCA GALASSO: “ABBIAMO RAGGIUNTO UN 

TRAGUARDO STRAORDINARIO, IL GRUPPO HA FATTO LA DIFFERENZA”

La trionfale stagione 
dell’Ardea, che ha 
conquistato il girone C grazie 
a un cammino quasi perfetto 
(23 vittorie e 1 pareggio 
nelle 24 partite disputate), 
ottenendo la promozione 
in Serie C1, si concluderà 
con la Final Four per la 
conquista del titolo regionale 
di Serie C2 tra le vincenti 
dei quattro raggruppamenti 
della categoria. Sabato, 
a Ferentino, i rossoblù 
sfideranno nella prima 
semifinale il Circolo 
Canottieri Lazio. In palio un 
biglietto per la finale del 
giorno successivo contro 
chi avrà la meglio tra Sport 
Olimpia e Heracles. 
Traguardo - In casa 
Ardea la gioia per la 
promozione nella massima 
categoria regionale è 
ancora pulsante. Luca 
Galasso, uno dei veterani 
del gruppo, ripercorre lo 
straordinario cammino che 
ha permesso al club del 
patron Fofi di conquistare 
questo storico risultato: “È 
stata un’emozione continua 
per tutto il campionato: 
eravamo consapevoli della 

nostra forza e sapevamo 
che saremmo riusciti 
a raggiungere questo 
traguardo, quando è 
successo è stato fantastico. 
Sono orgoglioso dei miei 
compagni, che hanno 

sempre dato il massimo, e 
soprattutto della società, 
in particolare di mister 
Corrado Crispino, del 
diesse Francesco Lessa e 
del presidente Fofi: hanno 
reso possibile tutto questo 

e sono i primi a meritarsi 
questa promozione. Il 
fattore decisivo - continua 
il centrale classe ’91 - è 
stato sicuramente il 
gruppo, che non ha mai 
mollato, nonostante 
qualche di"coltà 
incontrata nel percorso. 
A livello personale sono 
molto soddisfatto: è da 
quattro anni che aspettavo 
e aspettavamo insieme alla 
società questo traguardo, 
raggiungerlo con loro è 
stato fantastico”. 
Ciliegina - L’Ardea è attesa 
ora dalla Final Four per 
il titolo regionale di Serie 
C2. Il primo ostacolo per 
la squadra allenata da 
Pierpaolo Mugnaini sarà 
il Circolo Canottieri Lazio, 
compagine che ha vinto il 
girone D: “A!ronteremo 
questa gara con la stessa 
consapevolezza e la stessa 
grinta di sempre perché 
sappiamo quanto siamo 
forti e dove possiamo 
arrivare tutti uniti. Sarà 
sicuramente una partita 
di"cile, ma sappiamo qual 
è la nostra forza”, conclude 
Galasso. 

Luca Galasso, perno difensivo dell’Ardea
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ARTICOLO A CURA DI
MARCO MODUGNO
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DISTRICT SEVEN 

SERIE C2 - GIRONE D

SALVISALVI
LA DISTRICT SEVEN RIMANE IN C2, 

PANDOLFO: “ABBIAMO DISPUTATO LA 

MIGLIOR GARA DELLA STAGIONE”

La District Seven vince per 4-2 il playout 
in casa del Real Mattei e rimane in C2. 
Ora per i gialloneri il meritato riposo, 
poi c’è da programmare la prossima 
stagione.
Real Mattei - La District era chiamata 
a dare il meglio di sé nella partita 
secca in casa del Real Mattei, i ragazzi 
di Gianluca Pandolfo hanno risposto 
presente: “Abbiamo disputato la 
miglior partita della nostra stagione 
- commenta entusiasta il tecnico 
giallonero -. Siamo scesi in campo 

determinati e abbiamo trovato 
velocemente il vantaggio, poi siamo 
stati ancora più bravi a consolidarlo 
durante la gara”. Pandolfo ha preso 
in mano la squadra a campionato in 
corso, svestendo i panni da giocatore 
per indossare quelli di allenatore: “Sono 
veramente contento perché sabato ogni 
singolo componente della squadra ha 
messo qualcosa di suo nella vittoria, 
anche chi non era convocato da fuori ha 
partecipato a questo grande risultato”.
Bilancio - La District, dopo aver 
dominato lo scorso campionato, 
non si aspettava di dover far fronte 
a una stagione così complicata: 
“Sinceramente all’inizio non pensavo 
che avremmo so!erto così tanto, 

abbiamo vissuto un’annata davvero 
complicatissima - conclude Pandolfo -. 
Non abbiamo mai smesso di crederci e 
la salvezza è stata il giusto premio”.
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MADE IN ITALY

Rilevatore centro finestra  con AM a led attivi  e grado di protezione IP65
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Gianluca Pandolfo in azione



18/05/23 • CALCIOA5LIVE.COM • @C5LIVE

38

IL PUNTO • SERIE D
FEDERAZIONE / CR LAZIO • REPUTAZIONE / REGIONALE • WEB / LAZIO.LND.IT
ARTICOLO A CURA DI ALESSANDRO AMICI

FESTA 

VALMONTONE
L’ATLETICO BATTE IL ROMANINA E CHIUDE IL 
QUADRO DELLE PROMOZIONI DIRETTE IN C2. 
NERONIANA, PARMA LETALE E FRASSATI SI 
CONGEDANO DALLA CATEGORIA CON UN SUCCESSO
Girone A - La Neroniana chiude imponendosi 9-5 
in casa del Gavignano - che pareggia 5-5 con la 
SPQV nel recupero della ventitreesima giornata 

-, gioiscono anche Roccamassima e Cecchina, 
vincenti 11-1 con il Segni e 7-2 in casa del 
Pavona. Finisce quarto il Don Bosco Genzano, 
che batte 7-3 la SPQV, segue il Marino con un 
6-0 sulla Polisportiva Genzano. L’Olympia passa 
8-5 ad Aprilia.

Girone B - Il Parma Letale saluta la Serie D 
battendo 5-3 la Roma Uno a domicilio, la Virtus 
Parioli fa 2-2 in casa dell’Appio Futsal e arriva 
seconda, terzo slot per la Facility, corsara 5-3 con 
la CMC. Quarto posto a una lunghezza di distanza 
per lo Stimigliano, che cala il poker (4-2) contro il 
Vallerano, sorride anche la Tevere Remo, capace 
di battere 8-6 il Montesacro. Bene anche il 
Montebuono, tornato a casa con i tre punti grazie 
al 6-2 sulla Petriana.
Girone C - Festa grande per il Valmontone, che 
vince 4-2 con il Romanina e conquista la C2. 
Inutile il 6-2 in casa della Virtus San Giustino 
per l’Edilisa, secondo a +3 sul Real Roma Sud, 
a segno 2-0 con la Virtus Lazio. Terminano 
rispettivamente al quarto, quinto e sesto posto 
(tutte separate da un punto) Independiente, 

Emmesse e Don Bosco, a segno 5-4 con il Colli 
Albani, 8-4 con il Carpineto e 5-2 con il Team 
Roma. Il Legio Colleferro batte 7-4 il San Cesareo.
Girone D - Il Palmarola pareggia 3-3 con la 
Facility e finisce a +5 sulla Penta Roma, che 
liquida 10-3 la Free Football. Terzo posto per 
la Forty, che batte 6-2 l’Hellas e lo supera 
all’ultima curva, vince anche il Primavalle, che 
fa 6-3 con il Thule. 6-3 per il Santa Gemma in 
casa col Valentia, la Futsal Academy fa 5-4 sul 
campo del Corchiano.
Girone E - IL Frassati batte 3-2 gli Eventi 
nell’ultimo match casalingo, ottengono tre 
punti anche Ludis e Nova 7 che, con lo stesso 
risultato (6-5) vincono in trasferta contro Falisca 
e Laurentum. 4-2 del Moricone in casa del 
Vicolo, 6-0 per la Sanpolese con la Dominante.

tutto il mondo
degli sposi
in un click

Via Mura dei Francesi, 138 - Ciampino (Roma) - tel. 0679365021 - tel. 0679350710
ORARI / lunedì: 13,00-19,30 / martedì-sabato: 09,00-19,30 / domenica: chiuso

L’esultanza dell’Atletico Valmontone, neopromosso in Serie C2
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IL PUNTO • SERIE D

Marino Academy-Pol. Genzano 6-0

Atl. Roccamassima-Città di Segni 11-1

Pavona-Cecchina 2-7

Atletico Gavignano-Neroniana 5-9

Don Bosco Genzano-SPQV Velletri 7-3

Campus Aprilia-Olympia Velletri 5-8

riposa: PGS Castel Gandolfo

Neroniana 65
A. Roccamassima 51
Cecchina 49
D. Bosco Genzano 46
Marino Academy 44
Atl. Gavignano 44
Olympia Velletri 37
SPQV Velletri 30
Campus Aprilia 25
Pol. Genzano 20
Pavona 18
Castel Gandolfo 11
Città di Segni 3

CMC-Facility Center Roma 3-5

Stimigliano 1969-Vallerano 4-2

Roma Uno-Parma Letale 3-5

Appio Futsal-Virtus Parioli 2-2

Petriana-Real Montebuono 2-6

Tevere Remo-Sp. Montesacro 8-6

Parma Letale 59
Virtus Parioli 45
F. Center Roma 45
Stimigliano 1969 44
Tevere Remo 33
Vallerano 31
Roma Uno 27
Appio Futsal 27
Real Montebuono 22
CMC 21
Sp. Montesacro 17
Petriana 8

 26A GIORNATA GIRONE A  22A GIORNATA GIRONE B 

Legio Colleferro-E. San Cesareo 7-4

Emmesse Sport-Carpineto Romano 8-4

Colli Albani-Independiente Ciampino 4-5

Team Roma F.-Don Bosco Cinecittà 2-5

Virtus Lazio-Real Roma Sud 3-8

Virtus San Giustino-Edilisa Marino 2-6

Atl. Valmontone-Atl. Romanina 4-2

Atl. Valmontone 60
Edilisa Marino 57
Real Roma Sud 54
I. Ciampino 53
Emmesse Sport 52
D. B. Cinecittà 51
Virtus Lazio 37
Atl. Romanina 34
V. San Giustino 32
Carp. Romano 24
Legio Colleferro 21
Colli Albani 16
Team Roma Futsal 14
E. San Cesareo 6

Free Football Roma-Penta Roma 3-10

Hellas Monteverde-Forty Fighters 2-6

SMSG Primavalle-S. Club Thule 6-3

Futsal Corchiano-Futsal Academy 4-5

Santa Gemma-Valentia 6-3

Palmarola Club-Life Style Academy 3-3

Palmarola Club 59
Penta Roma 54
Forty Fighters 41
H. Monteverde 40
SMSG Primavalle 38
S. Club Thule 30
Santa Gemma 29
Futsal Academy 29
F. Football Roma 23
L. Style Academy 14
Futsal Corchiano 12
Valentia 7

26A GIORNATA GIRONE C 22A GIORNATA GIRONE D 

Laurentum-Nova 7 5-6

Frassati-Eventi Futsal 3-2

Falisca Futsal-Ludis Italica 5-6

Vicolo-Moricone 2-4

Pol. Sanpolese-Dominante Ardea 6-0

Frassati 48

Ludis Italica 43

Nova 7 30

Moricone 30

Eventi Futsal 28

Pol. Sanpolese 22

Laurentum 17

Dominante Ardea 17

Falisca Futsal 14

Vicolo 13

 18A GIORNATA GIRONE E 

Real Lems-Virtus Sora 8-1

Arpino-Legio Sora 3-9

Accademia Sport-Monte San Biagio 2-3

Insieme Formia-Eagles Frosinone 6-0

S. Club Ceprano-S. Strangolagalli 6-2

Ciklè-Fortitudo Fontana Liri 3-4

Monte San Biagio 49
Legio Sora 45
Insieme Formia 42
Accademia Sport 38
F. Fontana Liri 35
S. Club Ceprano 33
Ciklè 32
Real Lems 31
Eagles Frosinone 30
Virtus Sora 28
S. Strangolagalli 11
Arpino 8

 22A GIORNATA GIRONE LATINA 
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DON BOSCO CINECITTÀ 

SERIE D - GIRONE C

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO AMICI

SESTO SESTO 

POSTOPOSTO
IL DON BOSCO CHIUDE IL CAMPIONATO COL 5-2 

AL TEAM ROMA, CATINI: “VITTORIA MERITATA”

Nell’ultimo turno di Serie D il Don Bosco 
ha strappato i tre punti sul campo del 
Team Roma Futsal, battuto col risultato 
di 5-2. Si chiude nel migliore dei modi 
quindi l’avventura nel girone C di 
categoria, che ha visto Samuele Catini e 
soci piazzarsi al sesto posto.
Successo agrodolce - “Noi e i nostri 
avversari non avevamo più niente da 
chiedere a questo campionato, ma 

abbiamo comunque dato il massimo 
per vincere - spiega Catini -. Il ritmo è 
sempre stato sotto il nostro controllo 
e credo che la vittoria, come dimostra 
anche il risultato, sia più che meritata: 
è stato un buon allenamento in vista dei 
prossimi impegni”.
Coppa - Ora che il campionato è 
finito, il Don Bosco può concentrarsi 
esclusivamente sulla Coppa Lazio e sulla 
sfida di ritorno con il Frassati. Si riparte 
dal 3-0 dell’andata: “La scorsa settimana 
i portieri hanno fatto la di!erenza: il 
nostro ha parato tutto, mentre quello 
avversario ha concesso molto. Non 
dobbiamo sottovalutarli perché sono 

una buona squadra: sarà importante 
tenere alta la tensione e giocare al 
massimo, senza pensare al vantaggio di 
tre reti. La coppa è l’ultimo obiettivo che 
abbiamo e non vogliamo sprecare questa 
occasione”, conclude Catini.

Samuele Catini
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ANNO DI FONDAZIONE
2007
COLORI SOCIALI
GIALLO NERO
CAMPO DI GIOCO
CENTRO SPORTIVO 3Z
SOCIAL
FB @REAL ROMA SUD

REAL ROMA SUD 

SERIE D - GIRONE C

ARTICOLO A CURA DI
ALESSANDRO AMICI

FUTURO DA SCRIVEREFUTURO DA SCRIVERE
IL REAL ROMA SUD TERMINA IL CAMPIONATO COL SUCCESSO CONTRO LA VIRTUS LAZIO, DE BONIS: 

“FELICE PER I TRE PUNTI OTTENUTI, MI ASPETTAVO UN PIAZZAMENTO DIVERSO. QUESTO CLUB HA 

BISOGNO DI UN CAMBIO DI MARCIA, VORREI COSTRUIRE QUALCOSA DI IMPORTANTE”

Grazie al successo dell’ultima 
giornata contro la Virtus Lazio, 
il Real Roma Sud è riuscito a 
rimanere sul gradino più basso 
del podio del girone C di Serie 
D. Il piazzamento non soddisfa 
pienamente le aspettative di 
mister Luca De Bonis, che traccia 
una panoramica sulle prospettive 
future del club capitolino.
Medaglia di bronzo – “Ho 
chiesto ai miei ragazzi i tre punti 
necessari per arrivare terzi e 
fortunatamente ce l’abbiamo fatta 
- spiega l’allenatore -. La squadra 
ha giocato bene e ha vinto 
meritatamente (8-3, ndr), questo 
mi soddisfa, ma in generale credo 
che, durante l’anno, avremmo 
dovuto e potuto fare di meglio. 
Abbiamo avuto molti infortuni, 
è vero, ma alla vigilia della 

stagione mi sarei aspettato un 
piazzamento di!erente. Sono 
leggermente deluso, purtroppo, 
però, dobbiamo accontentarci”.
Punto di domanda - De Bonis 
ha guidato la squadra verso il 
terzo posto, ma il suo futuro 
in giallonero è ancora incerto: 
“Ho già parlato con la società e 
con il presidente, questo club 
ha bisogno di un cambio di 
marcia da parte di tutti. Vorrei 
costruire qualcosa di importante, 
che possa durare nel futuro 
e che ci permetta di salire di 
categoria. Non voglio disputare 
campionati tanto per esserci, 
sono una persona ambiziosa. Avrò 
ancora un paio di incontri con la 
dirigenza, in questo momento 
il mio futuro è un punto di 
domanda”, conclude. Il tecnico Luca De Bonis
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ANNO DI FONDAZIONE
2020
COLORI SOCIALI
VERDE BIANCO
CAMPO DI GIOCO
PARROCCHIA SANT’EUGENIO
SOCIAL
FB: @ASD PAVONA - IG: A.S.D.PAVONA

PAVONA 

SERIE D - GIRONE A

ARTICOLO A CURA DI
PAOLO TROTTA

SO.CO.BEAN

Il Pavona chiude il suo 
campionato al quartultimo 
posto a pari merito con 
la Polisportiva Genzano. 
Nell’ultima giornata, 
disputata venerdì scorso 
contro la Pro Calcio 
Cecchina, per la squadra 
allenata da Alberto De 
Angelis è arrivata la 
sedicesima sconfitta del 
torneo, a fronte di tre 
pareggi e cinque vittorie, 
nelle 24 partite disputate. 
Un ruolino di marcia con 
più ombre che luci, come 
riflette la posizione di 
classifica finale, al di sotto 
delle aspettative di inizio 
anno. Non sono mancati, 
però, gli spunti positivi dai 
quali ripartire. 
Bilancio - Il presidente 
del club Danilo Di Carlo 
analizza la stagione 
appena conclusa: “È 
stata un’annata con alti e 
bassi. In alcune situazioni 
abbiamo giocato bene 
anche se non abbiamo 
portato a casa i punti, 
ma tutto sommato in 
quelle partite i ragazzi 
hanno giocato bene. Il 
mio bilancio è positivo, 
anche se mi aspettavo 
di arrivare più in alto 
in classifica. Gli aspetti 
che mi sono piaciuti di 
più - prosegue il patron 
- sono stati soprattutto a 
inizio stagione, quando ho 
visto squadra compatta, 
a"atata, poi alcuni 
infortuni ci hanno messo 
in di"coltà. Una cosa che 
invece non mi è piaciuta 
è stata la poca reattività 

dopo una sconfitta: ci 
mettiamo un po’ per 
riprendere la giusta 
concentrazione”. 

Futuro - La stagione 
del Pavona era iniziata 
con molti cambiamenti, 
soprattutto a livello di 

organico. Dopo una fase 
molto positiva a livello 
di risultati, sono sorte 
le prime problematiche 
legate anche alle assenze, 
che non hanno permesso 
a mister De Angelis di 
lavorare con la squadra 
al completo. Le ultime 
giornate di campionato, con 
la situazione di classifica 
ormai compromessa e non 
migliorabile, sono servite 
a tutta la società per 
recepire indicazioni utili sul 
prossimo anno: “Adesso ci 
godiamo questo periodo 
di riposo per riprendere le 
forze e per programmare il 
futuro: cercheremo di fare 
un progetto squadra che 
possa essere condiviso con 
tutti. Ringrazio i ragazzi e il 
mister per l’impegno messo 
in questo anno sportivo”, 
conclude Di Carlo.

LA SCONFITTA INTERNA PER 7-2 CONTRO LA PRO CALCIO CECCHINA CHIUDE IL CAMPIONATO 

DEL PAVONA. IL QUARTULTIMO POSTO FINALE APRE LE RIFLESSIONI IN VISTA DEL FUTURO, IL 

PRESIDENTE DANILO DI CARLO: “FAREMO UN PROGETTO CONDIVISO DA TUTTI”

ALTI E BASSIALTI E BASSI

Il presidente Danilo Di Carlo
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ANNO DI FONDAZIONE
2022
COLORI SOCIALI
NERO ROSSO
CAMPO DI GIOCO
SANTA MARIA AUSILIATRICE
SOCIAL
FB: MARINO ACADEMY C5 - IG: @MARINOACADEMYCALCIOA5

MARINO ACADEMY 

SERIE D - GIRONE A

ARTICOLO A CURA DI
MARCO MODUGNO
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MARINO ACADEMY MARINO ACADEMY 

SPONSOR 2022/23SPONSOR 2022/23



@davinospose

davinospose.it
Visita il nostro sito

Via Mura dei Francesi, 138 - Ciampino (Roma) 
Tel. 06 7935 0710 - 06 7936 5021

Orario continuato
Lunedì - Sabato:  9:00 - 19:30 

Domenica: chiusura settimanale

Il tuo giorno più
bello inizia da qui
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ANNO DI FONDAZIONE
2021
COLORI SOCIALI
BIANCO CELESTE
CAMPO DI GIOCO
CIRCOLO L’ACQUEDOTTO
SOCIAL
FB @VIRTUSLAZIO

VIRTUS LAZIO 

 SERIE D - GIRONE C

Si è chiusa con una sconfitta la 
stagione della Virtus Lazio. La 
compagine biancoceleste ha 
terminato al centro della graduatoria 
un campionato nel quale nutriva 
grandi ambizioni e che nei primi mesi 
aveva rispettato le attese iniziali. Poi 
qualcosa è cambiato e la compagine 
di Fabrizio Vulcano non è più riuscita a 
ritrovare se stessa.
Prima parte da leader - 
Dopo le prime uscite non facili, 
la Virtus Lazio aveva cambiato 
passo e infilato una serie di vittorie 
consecutive che avevano portato 
i biancocelesti in vetta da soli. 
Nella prima parte di stagione da 
evidenziare la grande vittoria sul 
campo dell’Atletico Valmontone, 
primo della classe al momento dello 
scontro diretto. La stagione sembrava 
andare per il meglio, poi il calo tanto 
improvviso quanto inatteso.
2023 negativo - Alla pausa natalizia 
la classifica vedeva la Virtus Lazio 
sola in vetta, al ritorno in campo di 
gennaio, i biancocelesti non hanno 
più ritrovato il ritmo, la confidenza, la 
consapevolezza nei propri mezzi che 
per mesi avevano fatto la di!erenza. 
Il crollo in classifica è stato quindi 

inevitabile. Solo in Coppa Lazio i 
biancocelesti hanno tenuto duro, 
sfiorando fino all’ultima giornata 
la qualificazione alla seconda fase, 
sfumata sul campo del Don Bosco.
Già al lavoro - La prima esperienza 
per la Virtus Lazio, però, è servita per 
gettare le basi. Ora servirà analizzare 
pregi e difetti di questa stagione. 

Capire gli errori commessi per non 
ripeterli, ma, allo stesso tempo, 
prendere il positivo per ripartire 
da lì. La società biancoceleste 
è già al lavoro per progettare la 
prossima stagione. Una stagione 
che, a prescindere dalle ambizioni, 
dovrà necessariamente portare un 
immediato riscatto.

GIÙ IL SIPARIOGIÙ IL SIPARIO
SI È CHIUSA CON UNA SCONFITTA LA STAGIONE DELLA VIRTUS LAZIO. UN ANNO DI ALTI E 

BASSI, CON ERRORI DA ANALIZZARE E CORREGGERE PER RIPARTIRE AL MEGLIO. LA SOCIETÀ 

BIANCOCELESTE È GIÀ AL LAVORO PER IL FUTURO E PER PROGETTARE UN IMMEDIATO RISCATTO


